
EL ADELANTADO BE SEGOVI6
Director: PABLO MARTIN CANTALEJO 
Edita: «El Adelantado de Segovia, S. L»

Diario de la tarde fundado en 1901 por Don Rufino Cano de Rueda 
S. Agustín, 7. Teléf. 43 72 61 (tres líneas). SG. 7-1958. Precio: 45 Ptas.

Sábado 27 de julio de 1985 
Año LXXXV.-Núm. 25.983

Golpe militar en Uganda
El Gobierno de Milton Obote 

ha sido derrocado esta mañana
Kampala (Urgente).—El Gobierno del presidente Mllton 

Obote, fue derrocado hoy en un golpe militar Incruento.
Radio Kampala Interrumpió su programación hacia las 

11,30 de hoy (08,30 gmt), y un hombre que afirmó ser un 
oficial del Ejército, anunció que los militares habían tomado 
el poder.

El oficial dijo hablar en nombre del comandante Basilio 
Olara Okello, que encabezó la rebellón militar en el norte de 
Uganda de la que Informó el viernes el Gobierno.—Efe

NOTICIAS CONTRADICTORIAS

Según las primeras noticias llegadas a nuestra Redacción 
(ver página 12), una rebellón militar estalló ayer en el norte de 
Uganda, pero los restantes cuerpos del Ejército apoyaban al 
Gobierno. —

Mayores impuestos municipales
Madrid.- El secretario de Estado de Hacienda, José Borrell, ha anun

ciado la próxima aprobación de un proyecto de ley para reformar las ha
ciendas locales que «mejorará la capacidad recaudatoria» de los ayunta
mientos a partir de 1987. Descartó un mayor esfuerzo de los Presupues
tos del Estado para solucionar los problemas de los nuevos servicios 
municipales, con lo que los ayuntamientos tendrán que elevar la presión 
fiscal sobre sus ciudadanos.

HOY, 
en el FIN 
DE SEMANA

Castilla en la poe
sía de Luis Rosa
les
Nuevas «profesio
nes» del sol
Mis horas de me
cedora
Umor sin ache
Horóscopo 
Pasatiempos 
Programas de TVE 
del 28 de julio al 
3 de agosto

Según el viceministro de Exteriores

El estado de sitio decretado en 
Suráfrica durará lo que sea preciso

Una bomba de fuerte potencia hizo explosión, 
hoy, ante la Embajada en Lisboa

El embajador español en aquel país no regresará 
de momento

El estado de sitio decretado por 
Pretoria para parte del territorio de 
Suráfrica «durará lo que sea preci
so», dijo en Lisboa el viceministro 
surafricano de Exteriores, Louis 
Nell.

La emergencia decidida el pa
sado fin de semana por el Gobier
no surafricano, explicó Nell a la sa
lida de una entrevista con el minis
tro de Negociaciones Exteriores 
de Portugal, Jaime Gama, «tiene 
por objeto el control de elementos 
radicales y revolucionarios».

«El estado de sitio durará hasta 
que el orden quede restaurado en 
todo el país».

BOMBA CONTRA 
LA EMBAJADA

Una bomba de fuerte potencia 
hizo explosión hoy ante la Embaja-

da de Africa del Sur en Lisboa, sin 
causar victimas.

lado ese sistema, podrá afianzar
se la paz».-Efe

Los seglares pueden predicar
Madrid.—Los laicos que des

taquen por su vida cristiana, 
pueden ser admitidos a predicar 
en las iglesias, según lo esta
blecido en un decreto publicado 
en el último número del Boletín 
de la Confederación Episcopal 
de la Conferencia Episcopal Es
pañola.

En cualquier caso, queda ex
cluida la predicación de la ho
milía, de acuerdo con el Código 
de Derecho Canónico, que re
serva su predicación al ministro 
ordenado: sacerdote o diácono.

En el decreto se precisa que 
la predicación de los laicos será 
permitida siempre que circuns
tancias excepcionales lo acon-

LOTERIA NACIONAL
Premios del sorteo de hoy

23.000.000 de ptas. a cada una de las fracciones 10, 
6. 1 y 5 de las series 16, 6, 5 y 14, respectivamente, 

del número 37.642
20.000.000 ptas. al número 37.642
10.000.000 ptas. al número 76.589

25.000 pesetas a los números o terminaciones en:
925 082 273 384 925 035 067 597
752 473 811 839 980 161 693 466

1.500.000 pesetas a los números anterior y posterior 
al primer premio y 670.000 a los del segundo.

25.000 pesetas a los números restantes de las cente
nas de los dos primeros premios y a los termina
dos en 642.

12.500 pesetas a los números terminados en 42.
2.500 pesetas a los números terminados en 2, 0 y 1.

sejen, a juicio del obispo, y 
«supuesta tanto la debida pre
paración como la necesaria mi
sión canónica».

El mismo decreto del Episco
pado determina también los re
quisitos y cualidades que han 
de reunir los aspirantes al mi
nisterio estable de lector y acó
lito.

La explosión ocurrió a primeras 
horas de la madrugada y provocó 
daños materiales importantes en 
la fachada del edificio, sito en una 
céntrica calle lisboeta, amén de 
romper los cristales de las casas 
vecinas.

El atentado, del que ninguna or
ganización se ha responsabilizado 
aún, coincide con la visita a Portu
gal del viceministro surafricano de 
Asuntos Exteriores, Louis Nell.

EE.UU. PIDE LA REVOCACION 
DEL ESTAbo DE EMERGENCIA

La Administración Reagan ha 
pedido al revocación del estado 
de emergencia en Suráfrica, pero 
reafirmó su oposición a sanciones 
«obligatorias» contra el Gobierno 
racista de Pretoria.

Larry Speakes, portavoz de la 
Casa Blanca, anunció el cambio 
de posición norteamericano con 
respecto al estado de emergencia 
a la vez que indicaba que Estados 
Unidos continuará su política de 
«contactos constructivos» hacia 
Suráfrica.

«La causa fundamental de la 
violencia es el “apartheid” y tan 
sólo cuando haya sido desmante-

SEGOVIA

EL EMBAJADOR ESPAÑOL 
NO REGRESARA, 

DE MOMENTO

Por otra parte, el Ministerio es
pañol de Asuntos Exteriores ha 
pedido al embajador en Suráfrica, 
Federico Garayalde, que aplace 
su regreso «para estudiar en Ma
drid la situación creada tras la im
plantación del estado de emer
gencia en este país».

Con esta medida de presión, 
España se unió a Francia, que el 
miércoles anunció el regreso de su 
embajador, y a Dinamarca, que el 
jueves dijo que está estudiando el 
cierre de su consulado general de 
Johannesburgo.

El paro descendió 
en 32.300 personas 
en el 2.° trimestre

Madrid. —El paro descen
dió en el segundo trimestre 
del año en 32.300 personas 
respecto al trimestre anterior. 
Con ello, la tasa de paro se 
sitúa en el 21,91% de la po
blación activa, según los da
tos de la Encuesta de Pobla
ción Activa, elaborada por el 
Instituto Nacional de Esta
dística.

Aprobación, por acuerdo
de los grupos mayoritarios, del presupuesto 
municipal de inversiones y funcionamiento 

de grupos municipales
(Pág. 3)

Se gestionará la recuperación de la Fábrica de la 
Moneda para las actividades de la UIMP

(Pág. 5)

Festival Internacional: Ayer, música de jazz; 
esta noche, teatro, «La casa de Bernarda Alba», 

y mañana, ballet clásico
(Pág. 3)

Crónicas de Carbonero el Mayor y Sepúlveda
<Pág. 7)

DEPORTES: El At. de Madrid inició su pre-temporada 
en nuestra ciudad; la Gimnástica Segoviana debe 

920.000 pesetas según la A. F. E.
• ’ ' (Págs. 13 y 14)

M.C.D. 2022
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apunte del día
INSISTIMOS

No nos vamos a cansar de llamar la atención sobre temas 
y asuntos que hemos denunciado en numerosas ocasiones, 
aunque caigamos en la repetición. Y precisamente porque 
muchos, con el paso del tiempo, piensan que éso al final aca
bará como el rosario de la aurora y como a ellos, a la Adminis
tración, les dé la gana. Es por ello que insistimos en el tema 
del edificio de la plaza de la Artillería.

En la reciente visita que realizó a nuestra ciudad el presi
dente de la Junta de Castilla y León, Demetrio Madrid, éste 
dijo respecto al tema que se había adoptado, por medio de un 
decreto, la resolución de declarar a dicho edificio de utilidad 
a efectos de expropiación forzosa para la adquisición de di
versas plantas del mismo. Bueno, y una vez que pase a pro
piedad de la Administración, ¿qué se va a hacer con él? Lo 
que nos preocupa a los segovianos, y parecí a preocupar an
tes, que ya no tanto a los políticos, es el mal efecto que hace 
el «esqueleto».

Por estas causas venimos pidiendo que desaparezca lo 
que hasta ahora es un mero «avance» arquitectónico y que, 
según todos los indicios, se convertirá en cuerpo. Parece que 
lo que antes no servía para nada, cuando era propiedad priva
da (tar> sólo para romper el entorno artístico) ahora ya tiene 
utilidad y se va a seguir adelante con el edificio. Por favor, 
pónganse de acuerdo, y si no, ¿para qué se consultó con la 
Dirección General de Bellas Artes?

LA VISION INFANTIL VISTA 
POR EL PSIQUIATRA

MARTINEZ: UN PINTOR 
ICONOCLASTA

Bernard - Henri Levy

Cierto es el refrán de «Ojos 
que no ven, corazón que no 
siente», aunque tomado en otro 
sentido. Aquí no se trata de la 
presencia o ausencia del viden
te que no se da por enterado de 
lo que acontece, sino del niño 
que no late al ritmo que le co
rresponde porque sus ojos no 
ven con suficiente claridad.

En esta extraordinaria etapa 
de la vida humana que denomi
namos de aprendizaje, de ad
quisición de habilidades y hábi
tos para la futura conducta, es
trictamente necesarias para el 
posterior rodaje armónico en el 
contexto social; los ojos (y los 
oídos) sentidos de distancia, 
son los encargados de absorber 
los estímulos ambientales. Pre
ciosos estímulos destinados a 
su almacenaje cerebral. Limitar 
unas de estas entradas senso
riales conlleva serios peligros. 
Toda la maduración del niño se 
resiente.

¿En dónde están los barcos 
y las estrellas?

Durante los primeros años de 
existencia por los ojos se aso
ma el niño al mundo que le 
rodea. Las caras amigas (¡ la ca
ra maternal), los juguetes que
ridos, son clichés Imborrables 
que configuran el esbozo del 
pensamiento infantil (y seguro, 
también, sus primeros sueños). 
Estas enriquecedoras imágenes 
visuales, impregnadas de una 
importante carga afectiva, abas
tecen al pequeño de seguridad.

Para dar los primeros pasos 

Perfumería Marcos
HORARIO DE VERANO 

MAÑANAS: TARDES:
9,45 a 2 5 a 8

hay que conocer el suelo que se 
pisa y calcular las distancias y 
ésto no se puede hacer correc
tamente con una mala visión. 
Asi pues, ante un retraso en la 
adquisición deambulatoria obli
gado está el examen visual. In
justamente olvidado por algu
nos profesionales de la especia
lidad que dan exclusiva priork 
dad a la exploración neurológi- 
ca y psicomotriz del paciente.

¿En dónde están los barcos?, 
se debía preguntar un menor de 
cuatro años que visité reciente
mente, y que su padre, experto 
marinero, se pasaba el dia ex
plicándole las características de 
las embarcaciones que se con
templaban en altamar desde su 
población costera. «Mi hijo es 
estúpido, doctor. No se interesa 
por los barcos», me decía de
sesperado el buen hombre. El 
pobre niño tenia una severa 
miopía. Y aquella otra niña que 
nunca había visto las estrellas... 
Ejemplos los que quieran.

Los niños pequeños no pue
den contarnos sus defectos vi
suales porque los desconocen. 
Siempre han visto asi y punto. 
Son ustedes, padres, quienes 
deben preocuparse por el esta
do de visión de sus hijos apa
rentemente desinteresados de 
las cósete bellas.

Fatiga visual y mal rendimiento 
escolar

La mala visión es una de las 
múltiples causas del mal rendi
miento escolar. Más frecuente 
de los que muchos creen. En 
los chequeos escolares se si-

¿Conocen ustedes a Jacques 
Martínez?. Es uno de los jóve
nes pintores franceses con
temporáneos. Uno de los me
jores representantes de lo que 
se ha convenido en denominar 
«la vanguardia». Y este lienzo 
de él, que he decidido comen
tar hoy, puede verse en París 
en la galería «muy a la moda» 
de Daniel Templon.

Es un gran rectángulo de 
acero herrumbroso en cuyo in
terior se enmarca otro rectán
gulo, central y como alargado.

Se trata, recortado en el 
mismo acero, de una curva 
perfecta que, sin ceder un ápi
ce de su pureza geométrica, es 
como una bóveda alta que 
cubre el rectángulo interior.

Es, por consiguiente, metó
dicamente puesto en restángu- 
los, en escena y en figuras, el 
sabio desorden del círculo ro
jo, del trapecio blanco, del rec
tángulo gris y de los triángulos 
azul y amarHIo.

Y además, es compartiendo 
el conjunto, esa fina diagonal 
de madera dorada que hace 
entrar bruscamente los oros, la 
gracia del Quatrocentto,-en la 
brutalidad del metal corroído o 
en la austera evidencia de los 
colores primitivos de un mon- 
drian. .

¿Contradicción entonces? 
¿Provocación? ¿«Cita tal vez, 
«mezcla» o incluso «collage»? 
Si, por supuesto, si se quiere. 
Pero con la condición de en
tenderlo, este .collage», a la 
manera de De Kooning ha

guen detectando porcentajes de 
defectos visuales de alrededor 
del 27 por ciento.

Es sabido que prácticamente 
el 90 por ciento de las tareas 
escolares exigen una constante 
demanda de visión próxima. Si 
añadimos a estas necesidades 
visuales los frecuentes defectos 
de refracción (miopía, hlperme- 
tropia, astigmatismo) y de vi
sión binocular (estrabismo), su
mando las deficiencias ambien
tales (por ejemplo, Iluminación 
Inadecuada), el problema de la 
fatiga visual adquiere una enor
me dimensión.

Estos niños con ojos enro
jecidos, frecuentes parpadeos, 
dolores de cabeza al terminar el 
dia y con rendimiento escolar 
no acorde con sus posibilidades 
reales (bien detectadas en el 
examen pisocométrico), son ur
gentes candidatos a la visita del 
oftalmólogo con experiencia en 
la exploración de niños.

Quiero insistir aquí en un 
punto dé interés práctico. A me
nudo, en nuestro quehacer de 
psiquiatras infantiles visitando 
niños con trastornos del apren
dizaje escolar, detectamos mí
nimas dificultades de visión que 
el especialista correspondiente 
no indica corrección óptica. En 
mi personal experiencia todos 
los mínimos defectos visuales, 
deben corregirse si se acompa
ñan de mal rendimiento escolar. 
De lo contrario, las dificultades 
escolares pueden perdurar.

DR. PAULINO CASTELL 

ciendo de un eclecticismo ra
zonado —y dedicado integra
mente a componer, quemar 
sus citas— el propio principio 
del arte contemporáneo. Pero 
con la condición de entender, 
esta «provocación», como la de 
un pintor que tiene la insigne 
«y rara» audacia de querer ser 
de todos los tiempos, de todas 
las épocas, de la pintura al 
mismo tiempo. Tenía en mi 
cabeza la otra tarde, al descu
brir esta «Mérenda’s Virgin 
boogie», un texto de Gio Ponti, 
el arquitecto italiano, que ha
cía observar que «el pasado no 
existe, que todo es simultáneo, 
que únicamente existe para 
nosotros el presente, en nues
tra cultura». Y pensaba que 
era precisamente eso lo que 
me decía, de hecho, ese lienzo, 
allí, bajo mis ojos colgado en el 
bonito espacio de la Galería de 
Arte de Daniel Templon, pero 
que hubiera también encon
trado su sitio en los Uffici de 
Florencia, en el Museo de Arte 
Moderno de Nueva York o en 
una colección europea entre un 
Tapies, un Soulages o un Olb- 
vier Debré. Claramente y al 
pie de la letra: Experimenta
ba el sentimiento de estar en 
presencia de muy muy gran 
cuadro abstracto.

Insisto en este asunto de la 
abstracción.

Sí*, a riesgo de cansar, inclu
so de contrariar a todos aque
llos que, de aquí y de allá, van 
mascullando que «no, veamos, 
no es tan sencillo, las cosas

ACOMODATICIOS
Una de las peores plagas es la 

de los acomodaticios. Peor aún 
Tjue la de los canallas y des
aprensivos, y ya es decir. Senci
llamente, porque gracias a los 
acomodaticios, sobre todo en 
política, es posible el triunfo de 
los canallas y desaprensivos.

Los acomodaticios son le
gión. Forman una marea infor
me, mazorral, mostrenca. Van 
al vaivén de los tiempos y de los 
acontecimientos. Son o se ha
cen de quien haya que ser, en 
razón de su provecho y su ruin
dad. Es una masa amorfa mol
deadle por todos los influjos y 
todas las tendencias políticas o 
sociales. Constituyen el rebaño 
de la Humanidad.

Como su nombre expresa, la 
única motivación que los mueve 
es la de acomodarse a las co
rrientes y a las circunstancias. 
¿Pero qué los mueve, a su vez, 
al acomodo? Por supuesto, que 
su Índole rebañega y su negada 
actitud a todo riesgo y a toda 
inconveniencia.

Si en el mundo hubiera siem
pre existido no más que la raza 
de los acomodaticios, el mundo 
se encontraría aún en sus al
bores, no hubiera avanzado un 
palmo desde el primitivismo. O 
quizá habría dejado de existir a 
fuerza de estar habitado por lo 
inerte.

En el pecho de los acomoda
ticios no cabe un destello ni un

nunca han sido tan tajantes». 
Insisto —digo yo— acerca de 
la resistencia que, sólo o casi 
sólo, y en nombre de su «abs
tracción» opone Martínez a 
esos «expresionismos» y «neo- 
figuraciones» diversos en los 
que se complace la estética 
contemporánea.

Ya que si me gusta tanto su 
pintura, es por eso también 
por supuesto.

Es por la ejemplar —aunque 
muda— lección de historia que 
dirige a todos aquellos que en 
torno a él se obcecan en la re
gresión.

Es por la forma como, frente 
a pretendidas «vanguardias» 
que no saben más que volver
nos a llevar a la época de Pica- 
bia, de Chirico o del más malo 
Chagall, el mantiene firme, él, 
al contrario, el cabo de la otra 
tradición, la de Matisse, de 
Malevitch o incluso de Mon- 
drian.

Si a mí me-gusta, dicho en. 
otros términos, y sK hablo de 
ella hoy, es porque por encima 
de su belleza, de su perfección 
formal, incluso del rigor de sus 
arreglos, encuentro en ella una 
inteligencia del mundo que 
concuerda con esta preocupa
ción que es la mia, como debe
ría ser, a mi entender, la de 
todo arte moderno digno de 
su nombre: Desencantar lo 
«real», desacralizar lo «concre
to», desnaturalizar lo «vivido» 
y sus pomposos «gosques de 
símbolos».

Martínez, Iconoclasta.

arranque de rebeldía salvadora, 
ni un conato de grito contra lo 
innoble y lo vil, ni un movimien
to de asco o repugnancia ante 
lo nauseabundo. En el pecho de 
los acomodaticios sólo se aloja 
la flaccidez, el conformismo 
más letal.

Por eso adquieren el grado y 
la condición de cómplices ante 
el triunfo de los malvados, pues 
no mueven un dedo contra sus 
maldades y atropellos, sino to
do lo contrario, se pliegan dó
cilmente a todas sus arbitrarie
dades.

Es una raza nociva, la'de los 
acomodaticios.

El mundo está aún en pie a 
pesar de los acomodaticios, y 
siempre se abrirá una brecha de 
esperanza para sus males, tan
tos y tan odiosos, mientras que
den corazones bravios, capaces 
de rebeldía, de una rebeldía In
coercible, frente a todo lo inno
ble, bajo y rastrero que cabe en 
el hombre; mientras haya pe- 
Qh?s prestos a echarlo todó Por 
la borda, aunque los necios y 
malsines los tachen de tontos, 
cuando las circunstancias lo re
claman, cuando está en grave 
riesgo el verdadero bien del 
hombre y la bandera inmacula
da de la verdad.

Es una mala plaga, en efecto, 
la de los acomodaticios. ..

JOSE RODRIGUEZ CHAVES

M.C.D. 2022
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Pleno Municipal

El presupuesto de inversiones 
y el funcionamiento de grupos muñí 
cipales, únicos puntos conflictivos
Se aprobaron con el acuerdo de los dos grupos

Buena música de jazz, anoche, 
en el Festival Internacional
Hoy, «La casa de Bernarda Alba», y mañana, 

el Ballet Clásico Nacional de Cuba

El presupuesto de inversio
nes y las nuevas normas com
plementarias de organización y 
funcionamiento de los grupos 
políticos municipales se apro
baron ayer en el transcurso del 
pleno ordinario del Ayuntamien
to. Estos dos puntos fueron los 
únicos que suscitaron un largo 
debate inútil desde el punto de 
vista del resultado de la vota
ción, ya que el acuerdo en am
bos casos entre el Grupo Socia
lista y el Popular daba un am
plio margen a su aprobación.

Por lo que se refiere a las 
normas de organización y fun
cionamiento de los grupos mu
nicipales, se trata —como ya 
hemos informado— de adecuar 
el reglamento municipal a la 
nueva Ley de Bases de Régimen 
Local que impide la formación 
de grupo político municipal a 
aquéllos que no tengan un mí
nimo de tres concejales, pasan
do el resto a formar parte de un 
grupo mixto. En el caso del 
Ayuntamiento de Segovia éste 
estará compuesto por los repre
sentantes de Segovianos Inde
pendientes, CDS, PRD y Nativi
dad Marcos; un grupo, pues, 
bastante heterogéneo.

El debate en este punto se 
centró en la polémica suscitada 
por el portavoz del CDS, Angel 
Agudo, para quien el nuevo re
glamento es ilegal y contrario al 
espíritu de la nueva Ley de Ba
ses. Basó su argumentación en 
la apreciación de diferencias en
tre «grupo político» y «grupo 
municipal»; argumentación que 
fue rebatida por los portavoces 
de los grupos mayoritarios en 
un debate carente de convic
ción.''

Al final, hubo una propuesta 
de Natividad Marcos para que el 
asunto quedara sobre la mesa y 
otra del portavoz socialista Ri
cardo de Cáceres para que se 
declarara de urgencia. Fue pre
cisamente a la hora de votar la 
declaración de urgencia cuando 
se rompió la disciplina de voto. 
En contra de la urgencia votaron 
'os dos miembros del CDS, Edu 
Sánchez, del Grupo Socialista; 
Juana Barral, de Segovianos In
dependientes; José Félrx Aran- 
Quren, del Grupo Popular, y Na- 
fivídad Marcos. El resto de los 
concejales votaron a favor. El 
texto global del nuevo regla
mento fue aprobado por 17 vo
tos a favor y seis en contra 
"^correspondientes a los mis
mos que votaron en contra de la 
urgencia-. Al pleno faltó el re- 
pr6sentante del PRD y el conce- 
,al del Grupo Socialista, Félix 
Benito.

PRESUPUESTO 
DE INVERSIONES

, Aquí el largo debate fue sus
citado por el representante del

DS, Juan Antonio Perteguer, 
Cuya intervención y la réplica de 
alcalde, así como las interven
ciones de Emilio Zamarriego 
P°r el Grupo Popular, convlrtie- 
ron el pleno en una improvisada 
reunión de la Comisión de Ha-

mayoritarios 
cienda. El Sr. Perteguer justifi
có su intervención en su impo
sibilidad para asistir a las reu
niones de la citada comisión, 
convocadas siempre «casual
mente» a una hora en la que «el 
alcalde sabe, porque le he avi
sado, que no puedo asistir». Se
gún consta en actas a dos de 
esas reuniones asistió el otro 
miembro del CDS en la corpora
ción, Angel Agudo, quien no 
defendió las modificaciones 
propuestas en el pleno por su 
compañero de grupo.

Este hizo un recorrido por los 
ocho capítulos o programas del 
presupuesto —de los que infor
mábamos ayer— introduciendo 
las modificaciones que consi
deraba fundamentales. Calificó 
el presupuesto de desequilibra
do, incapaz de crear infraestruc
tura y electoralista. Echó en fal
ta partidas para aparcarntefítos, 
campos de fútbol, arreglo del 
valle del Clamores, recupera
ción del Jardín Botánico, insta
lación de galerías de servicios 
subterráneas en las calles y pre
supuesto para obras sustituto
rias. Estas —replicóel alcalde— 
sólo pueden incluirse en el p're- 
supuesto ordinario. Miguel An
gel Trapero rebatió la argumen
tación del Sr. Perteguer, acon
sejándole un más detenido es
tudio del proyecto. En el debate 
hubo numerosas alusiones al 
pacto entre los dos grupos ma-

Una «broma» de muy mal gusto
Según venimos Informando, el alcalde de la ciudad, Miguel 

Angel Trapero García, está siendo objeto de una «broma» (por 
calificado de alguna manera) de muy mal gusto. Consecuencias 
imprevisibles, aún contando con la comprensión y buena voluntad 
de todas las personas que hayan sido objeto del engaño, pudieran 
derivarse de ese envío de falsas Invitaciones a la boda del alcalde- 
presidente del Ayuntamiento que hoy se celebra. Se puede estar de 
acuerdo o no con la actuación del señor Trapero García como 
político, en este caso, como alcalde de Segovia, pero de ahí a 
irrumpir en un terreno meramente personal, familiar, hay una dife
rencia de auténtico abismo. Es una «jugada» de mala Intención, una 
maniobra cargada de resabios y resentimientos. Y lo que decimos 
en este caso concreto, lo diríamos en el de cualquier otra persona 
que se viera perjudicada por una acción como la que acaba de 
cometerse, un golpe bajo bien pensado (no es producto de la 
improvisación), persiguiendo fines por ahora desconocidos de la 
mayoría, y solamente en posesión de quién o quiénes sean los 
autores de la «genial» Idea. Otras acciones que se deriven de la 
anunciada ceremonia pueden ser o no criticadas y comentadas, 
según el parecer de cada cual, que debe ser respetado, pero de ahí a 
pasar al terreno al que se ha llevado el asunto, creemos que es 
censurable y hasta punible (los expertos podrán hablar con relación 
a esto último).

ESCRITO DE COLECTIVOS 
CIUDADANOS

En torno al tema de la cele
bración de la cena de la boda 
del alcalde en el alcázar, hemos 
recibido un extenso escrito de 
Colectivos Ciudadanos en el 
que hace referencia al «malestar 
que la referida decisión de la 
primera autoridad municipal ha 
causado en amplios sectores de 
los ciudadanos-que ven reafir
mada la ¡dea de que el Sr. alcal
de confunde el ejercicio del go
bierno con el beneficio del po
der». ‘

En el escrito se ofrece, redac- 

yoritarios, que fueron desmen
tidas por sus portavoces. El pre
supuesto fue aprobado con los 
votos en contra del CDS.

OTROS ASUNTOS
El resto de los puntos inclui

dos en el orden del día fueron 
aprobados sin problemas por la 
corporación. La propuesta de 
delegación de atribuciones a la 
Comisión de Gobierno, salió 
adelante con la única absten
ción de Natividad Marcos. Hubo 
unanimidad a la hora de votar 
los siguientes asuntos:

Propuesta de equiparación de 
denominaciones de las plazas 
de la plantilla del servicio de ex
tinción de incendios a la es
tructura del R. D. 3046/77. Re
cepción definitiva de las obras 
de acondicionamiento de acce
sos y entorno de la pista poli- 
deportiva del barrio de San Jo
sé. Aprobación inicial de estu
dio de detalle promovido por 
Cesáreo Nevado Tapias para te
rrenos situados en la calle de la 
Sierra, del barrio de Revenga. 
Propuesta de imposición de 
contribuciones especiales por 
obras de urbanización y servi
cios comprendidas en los pro
gramas 3 y 8 del presupuesto de 
inversiones. Expediente de su
plemento de crédito n.0 1 por 
transferencias, en el presupues
to de la fundación denominada 
Oficina de Planeamiento Urba
nístico. 

tado en sentido jocoso, un mo
delo de instancia dirigida al Pa
tronato del Alcázar para solici
tar, basándose en la autorización 
dada al alcalde, «sentando asi 
con talante reivindicativo pero 
cauto el precedente para que 
desde este momento todos los 
segovianos podamos hacer lo 
mismo», permiso para celebrar 
en el histórico recinto actos co
mo bautizo, comunión, boda, 
bodas de plata, oro y platino, 
cantemisa, profesión religiosa, 
asamblea de socios, reunión de 
empresa, reunión de comité eje
cutivo, reunión de célula y pues
ta de largo.

Bajó ayer un poco la tempera
tura en los jardines de San Ilde
fonso, y también, como era pre
visible, el número de espectado
res, pero lo cierto es que hubo 
todavía alrededor de los 700, 
que es una cifra muy importan
te. Y todos ellos disfrutaron, y 
participaron, en lo que ayer 
ofrecía el programa del Festival 
Internacional, en su segunda 
jornada: Un concierto de jazz 
tradicional. La música que en 
los años 20 alcanzó su máxima 
actividad en Nueva Orleans, y 
cuyo origen se remonta a princi
pios de este siglo entre los ne
gros de los Estados Unidos, so
nó anoche con gran calidad jun
to a la fuente de los baños de 
Diana, gracias a ese grupo de 
jóvenes y excelentes intérpretes 
que conforman La Vella Dixie- 
land Jazz Band. Tienen simpatía 
personal y su presencia predis
pone inmediatamente a favor de 
ellos al espectador. Luego, 
cuando suenan las primeras me
lodías, se acentúa el interés, 
porque se intuye que allí hay 
también mucha calidad y un es
tricto sentido de lo que es la mú
sica de jazz. A partir de este 
momento, hay una identifica
ción total entre orquesta y pú
blico, y éste participa en las 
palmas y aplaude a cada solista, 
ovacionando al conjunto al final 
de cada interpretación.

El jazz tiene riqueza de armo
nía y disciplina rítmica, y su re
sultado es una música llena de 
color, de sentimiento, dentro de 
cada una de las muchas varian
tes que en este género se dan, y 
buen número de las cuales pu
dieron escucharse anoche. Una 
novedad en el Festival Interna
cional, pero una novedad con 
clase, con categoría artística, 
que refrendó la confianza de la 
organización a la hora de ofrecer 
un espectáculo no muy frecuen
te en este tipo de festivales.

Los intérpretes, que seleccio
naron un programa con música 
muy representativa de las dis
tintas corrientes del jazz, fue
ron: Pep Gol, trompeta; Xa
vier Manau, trombón; Oriol 
Bordas, vibráfono y saxo te
nor; Pau Casares, saxo baríto
no, saxo alto y clarinete; Ri
cardo Araiza, guitarra y bajo; 
Artur Regada, contrabajo; Ri
cardo Hotchberger, batería.

V. VIÑAS

ESTA NOCHE, TEATRO

A las onjp de esta noche —se 
espera que con lleno total— se 
ofrecerá la representación de 
«La casa de Bernarda Alba», de 
García Lorca, por la compañía 
del Teatro Español de Madrid.

MATERIALES :
CONSTRUCCION

SANTA 
TERESA

LastriNe. TeH 43 77 00

Librería-Papelería

Ezequiel González, 28

MAÑANA, OPERA

Y mañana se cerrará la prime
ra fase del festival con la pre
sencia del Ballet Clásico Nacio
nal de Cuba, integrado por me
dio centenar de bailarines, con- 
la baja de Alicia Alonso como 
primera bailarina, apartada ya 
del grupo. El programa, muy 
atractivo y muy popular: «Las 
silfides», con música de Cho- 
pin; El reto», con música de 
Vangelis, y «El lago de los cis
nes» (II acto), con música de 
Tchaikowsky.

SEGUNDA FASE

La segunda fase del Festival 
Internacional tendrá lugar a par
tir del jueves 1 de agosto, con la 
actuación de la agrupación ita
liana Coop. Pupi & Fresede, 
presentando el espectáculo 
«Canto del la térra sospesa». El 
día 2, la presencia cTel gran au
tor dramático Eugene lonesco, 
rumano, uno de los más sor
prendentes dramaturgos con
temporáneos de cuya pluma han 
salido obras como «La cantante 
calva», «El rinoceronte», «Las 
sillas»... El día 3, Teatro Curial, 
de Cataluña, con «¡BJanc!» y el 
día 4, el Ballet de Joseph Rusillo 
con «Appassionata» (Hay que 
hacer notar que la organización 
incluyó estos dos últimos espec
táculos en el programa con las 
fechas cambiadas, por lo que el 
orden será el que acabamos de 
señalar).

Todos estos espectáculos de 
la;segunda fase serán en el re
cinto de San Juan de los Caba
lleros, preparado expresamente 
para este Festival Internacional, 
al que, por cierto —y lo citamos 
como anécdota— se privará de 
«estrenarle», dado que se anun
cia allí otro espectáculo teatral 
para el próximo día 29. ¡Coordi
nación!

estival 85
El lunes, «Gabinete 
Liberman», 
en San Juan 
de los Caballeros

El entorno de la iglesia de San 
Juan de los Caballeros será el 
lunes escenario para la repre
sentación de Gabinete Liberman 
que presenta el Centro Dramáti
co de Nuevas Tendencias Escé
nicas, en colaboración con Els 
Joglars. Como se sabe, «Gabi
nete Liberman» ha sido el últi
mo montaje dirigido por Albert 
Boadella y trata en clave irónica 
los problemas de adaptación a la 
sociedad de una pareja que ha 
pasado cinco años sin salir de su 
apartamento de cinco metros 
Cuadrados. La representación 
dará comienzo a las 10,30 de la 
noche y se incluye en la progra
mación del Estival 85.

También dentro del Estival se 
enmarca la actuación, esta no
che en Cantalejo, del grupo vas
co Bekereke Antzerki Taldea. 
«Al dondo a la derecha» es un 
espectáculo de calle en el que se 
mezcla la reflexión y la diver
sión. Su representación dará 
comienzo a las nueve de la no
che.

M.C.D. 2022
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AGENDA í-a MaíNTADO DE SEGOVIA-
DECIA HACE 50 AÑOS
SEGOVIA NO ESTA DESATENDIDA

| CALENDARIO

PARA MAÑANA

Domingo, 28 de julio

Van 209 días, faltan 156
Sol, de7,7 a 21,35.

PARA EL LUNES

Lunes, 29 de julio

Van 210 dias, faltan 155.
Sol, de7,9 a 21,33.

| SANTORAL |
Domingo. Santos: Nazario, 

Celso, Inocencio, Peregrino, Pa
blo y David.

Lunes. Santos: Marta, Ben
jamín, Hilaria, Faustino, Sabi
na, Serapia y Beatriz.

| PENSAMIENTO |

«No hay libro tan malo que no 
sirva para algo».

Plinio el Joven

FARMACIA
DE GUARDIA

Para hoy. López Duque. Cro
nista Lecea, 6-

Para mañana: Barbero de la 
Serna. José Zorrilla, 45.

CUPON NACIONAL 
DE CIEGOS .

NUMEROS PREMIADOS DIA 26

6197
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios
Núm. Ptas.

7 50
97 500

197 5.000
6196 1.250 
6198 1.250

| EL TIEMPO |

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 677,1 m/m 
Viento del NE.
Temperatura máxima: 29,2°

En la mañana de hoy
Presión atmosférica: 677,5 m/m
Viento del SE
Temperatura mínima: 14°
A las 11 de la mañana: 19,8°

El índice de peligro 
de incendio forestal 
hoy es EXTREMO
LA SEQUIA AUMENTA EL RIE«»O 
¿aszgsissss.

Mwn«ciee ■Tmno «ac o iiu  nw n ceunwioe * u unm i m

| EXPOSICIONES |

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Exposición de obra gráfica de 
Jorge Abot, Baixeras, Joan 
Bennasar, Joaquín Capa, Gui- 
xart, Gomila, Gordillo, Guerre
ro y otros.

Hasta el 31 de agosto.

TORREON DELOZOYA

(Obra Cultural de la Caja 
de Ahorros)

Juan Manuel Caneja. Exposi
ción itinerante Castilla y León, 
1985. Hasta el 10 de agosto. »•

Paulino Lorenzo Tardón. Pai
sajes. Oleos y esmaltes a fuego. 
Hasta el día 11 de agosto.

CENTRO CULTURAL 
«CANONIGOS»

(San Ildefonso)

Prudencia Sanz Sanz. Escul
turas en bronce. Hasta el 4 de 
agosto.

| REGISTRO CIVIL |

14 nacimientos 
12 defunciones

Se han registrado las siguien
tes inscripciones:

NACIMIENTOS. Alberto Be- 
navente y Cañada, hijo de Bo- 
nifacio-Carlos y de Emma. Car
los Perlado y Buendía, de Car- 
los-Alberto y de M.a Inmacula
da. M.a del Carmen Calvo y 
Sanz, de Juan y de Araceli. Ma
rio Baeza y Farinla, de Guiller
mo y Vitalina. Alberto Roldar, y 
Yuste, de Jesús y de Ana-Ma- 
ria. Débora Fernández y Bravo, 
de Felipe-Alfredo y de Maria 
Soledad. Esther Berzal y de An
tonio, de Gerardo y de Maria 
Sagrario. Elisa Yagüe y Manso, 
de Ignacio-Tomás y de Antonia. 
Magdalena Frutos y Mate de 
Valentín y de Magdalena. Ana 
Miguelsanz y Herrero, de Car
los y de María Antonia. Angela 
Domingo y Santos, de Miguel y 

HORARIOS DE LOS 
AUTOBUSES URBANOS

' Como últimamente se han producido cambios en los horarios de 
los autobuses urbanos, para conocimiento de nuestros lectores 
insertamos los que en la actualidad se encuentran vigentes, según 
la empresa Tussa, a la que se los hemos solicitado:

DE LUNES A VIERNES

Línea 1 (San José), cada 15 minutos.
Linea 2 (El Carmen), cada 15 minutos.
Linea 3 (Puente Hierro), cada 15 minutos.
Linea 3 (San Lorenzo), cada 30 minutos. (Salidas de la Plaza 

Mayor a los cuartos de hora; esta linea sigue prolongada a 
Puente de Hierro). I

SABADOS Y FESTIVOS

Todas las lineas anteriormente citadas, cada 30 minutos.
Las lineas 1 y 2 efectúan sus salidas de la Plaza Mayor a los 

cuartos de hora y desde final de línea a las horas y medias horas.
La linea 3 sale desde la Plaza Mayor para Puente de Hierro y San 

Lorenzo a las horas y medias horas, y desde final de línea a los 
cuartos de hora.

Los servicios por el Camino Nuevo los sábados y festivos serán, 
desde la Plaza Mayor, con salidas a las 11,30, 12, 12,30, 16, 17 y 19 
horas. El regreso se efectuará por el mismo itinerario.

HONTORIA. Horario para los sábados: Salidas desde la Plaza 
Mayor a las 8,30, 14,30, 16 y 18,30 horas. .

de Maria Bernarda. Iván Her- 
guedas y Marinero, de José- 
Luis y de María Begoña. José 
Manuel Ruiz y Gómez, de José 
Manuel y de Herminia. Sergio 
Arranz y Martin, de Rafael y de 
Maria Victoria.

DEFUNCIONES: Julián Gar
cía y Ayuso, de 83 años. Satur
nina Gómez y Sanz de 94. Teófi
lo de Diego y García, de 71. Pe
dro Pineda y Guijarro, de 62. 
Calixta Ramírez de Arellano y 
Goñi, de 79. Tomás Bartolomé 
de la Orden, de 65. Lorenzo He
rrero y Herrero, de 45. Pedro 
Gómez y Martín, de 88. Eduar
do Revenga y Martín, de 61. Jo
sé Alvaro Tejero, de 57. Deside
rio Gallarte y González, de 52- 
Pedro Lázaro y Sanz, de 75.

| AVISOS ‘ |

APROBADOS
PA RA EL CUERPO 
ADMINISTRA TIVO

Gabinete de Prensa del Go
bierno Civil.— En la Oficina de 
Información de este Gobierno 
Civil se encuentra, a disposición 
de los interesados, la relación de 
aprobados para el Cuerpo Admi
nistrativo, con expresión de la 
puntuación total obtenida en los 
ejercicios obligatorios: Promo
ción Estado, promoción Seguri
dad Social y libres-concurso.

REGRESO DE COLONIAS 
VERANIEGAS

La Dirección Provincial de 
Educación y Ciencia informaa los 
padres de las alumnas asisten
tes al Centro de Vacaciones de 
Cádiz, que éstas llegarán a la 
estación de autobuses de nues
tra ciudad, a las 8 de la mañana 
del próximo martes, día 30.Asi
mismo llegarán dicho día, pero a 
las tres y media de la tarde y a la 
misma estación de autobuses, 
los alumnos que se encuentran 
en el Centro de Vacaciones Es
colares de El Espinar.

Segovia no está desatendida por el poder público. Esto es 
preciso señalarlo aquí, aunque para la mayoría de los sego- 
víanos no sea ninguna novedad, después de haber visto cómo 
en un periodo de tiempo muy breve se han consignado 
120.000 pesetas para reparación del cuartel de la «Casa 
Grande», 4.000 para conservación del alcázar, cerca de 500.000 
para obras de conservación de carreteras, otras 127.000 con el 
mismo fin y, por último, 8.000, ayer, también para obras de 
conservación del pórtico norte de la iglesia de San Martin. 
Esto, aparte de otras cantidades cuya cuantía, por haber sido 
concedidas en fecha bastante anterior, no retenemos en 
nuestra memoria.

Conviene también hacer constar que ninguna de las can
tidades mencionadas corresponde al plan de obras públicas 
trazado para combatir el paro obrero. Es decir, que una vez 
que este proyecto se ponga en práctica, Segovia se beneficia
rá con nuevas cantidades, cuya cuantía no nos es posible 
señalar porque su importancia dependerá del reparto propor
cional que ha de hacerse entre todas las provincias de España 
a la vista del volumen del paro obrero de cada una de ellas...

HERMANDAD
■L DE DONANTES 

é DESANGRE

NUEVOS HORARIOS 
DE DONACIONES

HOSPITAL GENERAL
MAÑANAS:

De lunes a sábados:
De 9 a 13,30 horas.

TARDES:
De lunes a viernes (excepto 
2.° y 4.° miércoles de mes, 
por efectuar en estos días 
salidas a la provincia):
De 17 a 19,30 horas

HOSPITAL POLICUNICO

MAÑANAS:
De lunes a Viernes:
De 9 a 13,30 horas

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, Lucky Luke. 
16,05, Primera sesión. 18,05, Los sa
bios. 19,00, De película. 19,30, El equi
po «A». 20,30, Un país de sagitario. 
21,00, Telediarlo. 21,35, Informe sema
nal. 22,40. Sábado cine. 00,25, Despe
dida y cierre.

SEGUNDA CADENA

16,30, Estadio 2. 19,00, En paralelo, 
los jóvenes. 20,00, Atletismo. Grand 
Prix Internacional. 21,30, La ventana 
electrónica. 23,00, Concierto, 2.00,30, 
Despedida y cierre.

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

JUAN A. CAMPO 
GUERRAS

OCULISTA - LENTILLAS
Privado y compañías 

Consulta: mañana y tarde 
P.° Ezequiel González, 39, 4.° A

Teléfono 42 63 93

AVDA FERNANDEZ LADREDA, 18
SEGOVIA

Teléfonos 43 21 32 y 43 35 49

PARA MAÑANA

6,00, La gran movida. 8,00, Musicalí
simo. 9,03, Santa misa. 9,40, Y también 
para usted. 10,03, Carrusel del domin
go. 10,45, Luz de vida. 11,03, El gran 
musical. 13,05, Coplas de España. 
13,30, Información local. 14,00, Musi
cal. 14,30, Información de las dos y me
dia. 15,00, Información local. 15,30, El 
planeta de los toros. 16,03, Tardes mu
sicales. 17,03, Carrusel de verano. 
20,03,.Sigue la fiesta. 22,10, Adiós do
mingo adiós. 22,30, Información local. 
22,40, Canciones de otro tiempo. 
23,00, Hora 25. 23,30, Extra deportes. 
01,03, Los toros. 03,03, De la noche a la 
mañana. Coincidiendo con las horas, 
Informativos SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, Simultáneo O.M.: Musicalísi
mo. Santa Misa. Carrusel del domingo. 
Luz de vida. 11,00, SER deportivos. 
13,00, Los 40 principales. 22,00, SEP 
deportivos. 23,00, Hora 25. 00,00, Ex
tra deporte. 03,03, De la noche a la ma
ñana.

R.N.E.
PROGRAMACION REGIONAL

PARA MAÑANA

13,05, Avance informativo. 13.10, 
Deportes en Castilla y León. 13,30. In
formativo trece treinta. 13,40, Recotes. 
15,05, Punto y seguido.

&] 
antenas

F M 
94 8

PARA MAÑANA

7,05, El despertador. 8,05, Lo mejor 
de la semana. 9,02, Especial motor- 
«En marcha». 12,02, Viva el domingo en 
Antena 3 de Segovia. 14,45, Siete dias 
en Antena 3 de Segovia. 15,05, Absolu
tamente grandes. 16,02, Fútbol en An
tena 3. 19,02, Música y quinielas- 
20,02, La hora H (repetición). 22.02. 
Deportes: Domingo noche en Antena 
de Segovia. 23,05, Los debates de An . 
tena 3. 23,57, Información comercia- 
24,00. Supergarcia en la Hora cero- 
Polvo de estrellas. 3,02, Jazz porque su 
5,30, Supergarcia en la Hora cero (re
petición). (Coincidiendo con las horas, 
informativos de Antena 3).

RADIO 80 SERIE ORO 
97.6 FM

Veinticuatro horas de música.

Agricultor
el neumático especial 

para su tractor agrícola

«CINTURATO 
PIRELLI»

M.C.D. 2022
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El nuevo ministro de Obras 
Públicas repasa con el alcalde 

asuntos pendientes
Se pretende que el acceso desde La Granja 

sea «vía urbana» y no «autopista»

Dos niños segovianos en Bulgaria
Asistieron a la asamblea «Niños bandera 

de la paz», organizada por UNICEF

El alcalde de la ciudad, Miguel 
Angel Trapero, ha visitado al nue
vo ministro de Obras Públicas, Ja
vier Sáez de Cosculluela, para pa
sar revista a los asuntos pendien
tes que el Ayuntamiento tiene en el 
citado ministerio.

El alcalde ha calificado de posi
tiva esta visita, valorando el cono
cimiento del recién nombrado mi
nistro de los temas de Segovia a 
través de los informes solicitados 
a las correspondientes direccio
nes generales.

En el transcurso de la reunión se 
perfilaron algunos de los acuerdos 
ya existentes y se trataron dos 
puntos de importancia: el abaste
cimiento de agua a la ciudad y el 
acceso a la misma desde la carre
tera de La Granja.

Por lo que se refiere a los conve
nios entre ambas administracio
nes, se perfiló el programa de «Pe
dagogía de la ciudad», asi como el 
concurso internacional sobre el 
entorno del acueducto y la plaza 
Oriental. Se concretaron temas 
pendietes como las ayudas a tra
vés de la D.G. de Urbanismo a la 
Oficina de Planteamiento Munici
pal y la elaboración por la D.g. de 
Arquitectura del proyecto de recu
peración de la antigua fábrica de la 
Moneda para las actividades de la 
UIMP y otros programas cultura
les.

Asimismo, la Dirección General 
de Carreteras emprenderá -con 
cargo al presupuesto del 85 o del 
86- obras de arreglo en la avenida 
de Juan Carlos I y en la calle Obis

SUCESOS
El Subsector de Tráfico de la 

Guardia Civil nos informa de un 
accidente de circulación que ocu
rrió ayer en el punto kilométrico 
4,300 de la carretera SG-P-9112, 
a la N-1 término de Grajera, en el 
Que un turismo atropelló a un ci
clista. El conductor del turismo su
frió heridas leves y el ciclista, de 
gravedad.

por su parte, la Policía Munici- 
Pa| nos informa de un accidente 
Pe tráfico ocurrido ayer en la Via 
Roma a las 20,05 horas, al caer va
rias cajas de bebidas que trans
portaba el camión SG-8285-A a la 
v¡a pública, ocasionando daños a 
lQs vehículos CA-6638-P y SG- 
8250-A. Afortunadamente no 
hubo que lamentar daños perso
nales.

E! personal contra incendios sa- 
*'P ayer al barrio de Fuentemilanos 
Para apagar un incendio que se 
Produjo al prenderse gran canti
dad de pacas de paja, propiedad 
de Pedro Aragoneses Artega, se 
Pesconocen las causas que pro
vocaron el incendio. Los bombe- 
r°s estuvieron trabajando para la 
Extinción del fuego desde las 13 
horasalas 22.

DESVALIJA HABITACIONES

En un hostal situado junto a la 
Carretera Madrid-La Coruña, en 
nuestra provincia, una mujer ha 
Pcsvalijado buen número de habi
taciones. Dijo en recepción que 
era esposa de uno de los clientes y 
^ue se dirigía a buscar a su mari- 
q°- No tuvo problemas alguno 
Para el acceso, y aprovechó la tre

po Quesada, asi como el arreglo 
del acceso a Segovia por la carre
tera de Madrid.

NUEVAS PRESAS

En el transcurso de la reunión, 
según comentó el alcalde, el di
rector general de Obras Hidráuli
cas se comprometió a agilizar los 
trámites para la elaboración del 
proyecto y posterior construcción 
de las presas necesarias. Al pare
cer se habló de las dos ya estudia
das por la Confederación Hidro
gráfica del Duero cuyas localiza
ciones serian el Pontón y Navalrin- 
cón.

Por lo que ser refiere a los acce
sos de entrada a la ciudad por la 
carretera de La Granja, Miguel An
gel Trapero expresó la necesidad 
de que la inversión se haga lo an
tes posible, haciendo llegar al mi
nistro el sentir de los grupos muni
cipales de que se hagan ciertas 
modificaciones en el proyecto sin 
que esto suponga un retraso en la 
obra. Modificaciones en el sentido 
de que el acceso no tenga carác
ter de «autopista» sino de «vía ur
bana». «Parece ser que no hay 
ningún problema para que el gasto 
se efectúe y la obra se lleve a cabo 
en un plazo razonable -dijo el al
calde- para lo cual técnicos del 
Ayuntamiento trabajarán con los 
de la Dirección General de Carre
teras. Así se analizarán los proble
mas que suscite la obra ya que en 
las últimas excavaciones, realiza
das hemos comprobado por dón
de va el acueducto».

ta para penetrar en cuantas habi
taciones le fue posible y robar en 
ellas lo que de valor encontró

LESIONES Y DENUNCIA

Uno de los miembros de la Jun
ta Local de Revenga y un vecino 
del pueblo entablaron una discu
sión por causa de los pastos del 
paraje denominado «El Soto». La 
discusión se acaloró y parece que 
llegaron a las manos, por lo que el 
citado componente de la Junta 
Local denunció el hecho ante la 
Guardia Civil de Navas de Riofrío.

Precauciones 
contra los incendios 
forestales

Nos encontramos en otro fin 
de semana y bueno será que, 
una vez más, se insista —y asi 
nos lo pide también el Gobierno 
Civil, preocupado por el tema— 
en las precauciones que, de cara 
a los incendios forestales, deben 
tomar todas las personas que 
salgan al campo en estas jorna
das. Ya se sabe que la aglome
ración es enorme en puntos muy 
concretos de pinares, y por tanto 
el riesgo de descuidos aumenta 
sensiblemente. Hay muchos que 
prenden fuego en lugares ina
decuados, otros que arrojan 
despreocupadamente colillas... 
la atención y la precaución de
ben ser generales para evitar es
tos incendios que tantas pérdi
das económicas originan a Es
paña.

Libardo-Javier Palma Castillo 
y Lucía Vergara Herrero son los 
dos representantes segovianos 
que visitaron Bulgaria durante 
14 dias con motivo de la cele
bración de la campaña «Niños 
bandera de la paz» que ha sido 
organizada por UNICEF, según 
ya informamos. A esta campa
ña, dentro de la cual realizaron 
actividades culturales, deporti
vas y otras, acudieron un total 
de mil doscientos niños proce
dentes de todos los países del 
mundo. Dos bodegones de Li- 
bardo y un dibujo sobre la ro
mería de Juarrillos, de Lucia, 
fueron los trabajos elegidos de 
entre todos los que se presenta
ron para optara dicho viaje.

Durante su estancia en Bulga
ria estuvieron alojados en la Ciu
dad Universitaria de Sofía, capi
tal de la República, y realizaron 
numerosas excursiones a otras 
ciudades y al Mar Negro, donde 
estuvieron tres días. Igualmente 
fueron recibidos por el Presi
dente de la nación y por el em
bajador español, José Cuenca 
Anaya, quienes les ofrecieron 
una merienda en sus respecti
vos domicilios. Como dato cu
rioso digamos que el Gobierno 
búlgaro les dio a todos los ni-

FESTIVAL INTERNACIONAL 
DE SEGOVIA 1985

Del 25 al 28 de julio

HOY, 27 de julio 
Fuente de los Baños de Diana en los Jardines del Real Palacio de La Granja 

«LA CASA DE BERNARDA ALBA», de FEDERICO GARCIA LORCA, por la 

Compañía del Teatro Español de Madrid

MAÑANA, 28 de julio
Fuente de los Baños de Diana en los Jardines del Real Palacio de La Granja 

BALLET NACIONAL DE CUBA
PROGRAMA

I. LAS SILFIDES — EL RETO 
II. EL LAGO DE LOS CISNES (II acto)

TAQUILLA EN PLAZA MAYOR, 1 (Ayuntamiento), de 12 a 1,30 y 5,30 a 9
1.000 pesetas butaca zona A. 600 pesetas butaca zona B 

k Descuentos especiales a estudiantes y sociedades culturales J

ños dinero para sus gastos per
sonales.

Los 1.200 niños eran traslada
dos de un lugar a otro en 60 au
tocares que, divididos en dos 
grupos, visitaban las ciudades 
por distinta ruta. Libardo y Lu
cía nos comentan que allá por 
donde fueron el tráfico era cor
tado e iban escoltados por algu
nos coches de la Policía, ambu
lancias y un helicóptero. Tam
bién nos dicen que, si bien era 
con los suramericanos con los 
que se llevaban mejor y habla
ban más, no han tenido dificul
tad alguna para comunicarse 
con los demás niños que hatea
ban distinto idioma porque 
siempre tuvieron a su disposi
ción intérpretes. A su paso por 
las diferentes ciudades, la gen
te les regalaba libros, flores, 
discos, etc. La organización, al 
término de la estancia, les rega
ló a cada niño varias fotografías 
de distintos momentos de la 
misma.

De entre las actividades que 
han realizado durante estos ca
torce dias, los representantes 
segovianos nos destacan las ex
posiciones de dibujos y de in
ventos de otros niños a las que 
asistieron. También, los bailes 
que presentaron los niños de 

cada país en el Palacio de la 
Cultura el día de la inaugura
ción; por parte española baila
ron los representantes de Bar
celona y Málaga.

Pero las actividades de los 
mil doscientos invitados no ter
minaban con la cena, ya que 
después disponían para ellos 
solos de una discoteca que allí 
llamaban el «interclub».

Por último señalamos que los 
niños de cada país llevaron has
ta Bulgaria un árbol para plan
tarlo y formar lo que se llamará 
«Bosque de la Paz». Ya en 1979, 
con motivo del Año Internacio
nal del Niño, representantes de 
todas las naciones llevaron por 
cada una de ellas una campana 
con las que se construyó, en las 
afueras de Sofia, el «Monumen
to de la Paz». Los españoles, en 
esta ocasión han tenido la opor
tunidad de tocar la campana es
pañola.

AMPARO

El lunes, 
la Patrona 
de los camareros

Se celebrará el lunes la festi
vidad de Santa Marta, patrona 
del gremio de camareros, por lo 
que el Montepío de Camareros 
de Segovia y su provincia ha or
ganizado varios actos para di
cha fecha. A las 7 de la tarde 
habrá una misa en la iglesia 
parroquial de San Millán, segui
da de procesión por los alrede
dores del templo, con gaita y 
tamboril y subasta de andas a la 
entrada del templo. A las 8, 
carrera de camareros y a las 
11,30 de la noche, en Vogue, 
verbena para cofrades, familia
res y gremio de hostelería, en
tregándose los premos a los 
vencedores en la carrera.

Después de la misa se ofrece
rán vino dulce y pastas a los 
asistentes.

PRIMER CICLO

23 horas

23 horas

M.C.D. 2022
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Una obra cultural seria y con prestigio 
Cursos de Verano en el palacio 

de Quintanar
En agosto se celebrará el Curso de Pintores 

Pensionados, con ausencia de vascos y catalanes
La UIMP colabora este año por vez primera

Los cursos de verano organiza
dos por el Patronato de la Resi
dencia y Cursos del^Palacio de 
Quintanar se desarrollan en los 
meses de julio, agosto y septiem
bre en el dicho palacio, que acaba 
de experimentar una restauración 
profunda y una acomodación que 
ha puesto de relieve su dignidad 
monumental y artística.

CURSO DE INGLES

Durante este mes de julio se ha 
desarrollado en el IV Curso inten
sivo de inglés con la colaboración 
de la Caja de Ahorros y Monte de 
Piedad de Segovia en el Colegio 
Universitario «Domingo de Soto». 
Ciento veinte estudiantes en su 
mayoría de BUP y COU, en grupos 
de 15 como máximo, participaron, 
junto a nueve profesores, cuatro 
ingleses y cinco estadounidenses.

CURSO DE PEDAGOGIA 
MUSICAL

Hoy, veintisiete de julio, termina 
el XIII Curso de Pedagogía Musi
cal «Ataúlfo Argenta», dirigido a 

dase de técnica musical para profesores de EGB

profesores de EGB con conoci
mientos musicales, para la forma
ción de estudiantes y la creación 
de coros, dirigido por Antonio Igle
sias y subvencionado-por la Subdi
rección General de Perfecciona
miento del Profesorado y el Minis
terio de Educación y Ciencia.

CURSO DE DIRECCION CORAL 
Y TECNICA VOCAL

También para profesores de 
EGB, tendrá lugar, entre mañana y 
el 4 de agosto, en el Conservatorio 
de Música, el IV Curso de Direc
ción Coral y Técnica Vocal, dirigi
do por Luis Virgili.

Es un curso especializado, que 
contará con treinta becarios del 
Ministerio de Educación y Ciencia. 
Está dirigido a profesores de EGB 
interesados en la enseñanza del 
canto coral en las escuelas, a di
rectores de corales para niños, de 
adolescentes y de adultos.

Consta de cinco apartados con 
unos contenidos amplios y com: 
pletos. Estos son: Adquisición y 
perfeccionamientos de técnicas, 
Pedagogía del ensayo coral, mon
taje colectivo de obras musicales, 
Técnica coral y Canto coral.

Es un curso corto pero intenso, 
el ritmo de trabajo es alto e incluso 
no se interrumpe los domingos. El 
último dia se cerrará el curso con 
un concierto a cargo del profesor 
Virgili.

CURSO DE PINTORES 
PENSIONADOS

Desde el año 1947 vienen cele
brándose en nuestra ciudad los 
cursos de pintores, que reunen a 
becarios de las Facultades de Be
llas Artes españolas ahora, siete 
en total.

Este curso es heredero, a partir 
del año citado, del curso tradicio
nal que venia celebrándose en el 
Monasterio de El Paular, como se 
recoge en testimonios literarios.

El presente año, después de su
perar las dificultades de los últi
mos años, el curso se desarrollará 

durante el mes de agosto comple
to, como es costumbre.

Las subvenciones para su reali
zación parten en un cincuenta por 
ciento de la Dirección General de 
Promoción Cultural, acordada 
verbalmente y cconfirmada en es
tos días, de la Junta de Castilla- 
León. La otra mitad del presu
puesto será obtenida a partes 
iguales de la Diputación Provincial 
de Segovia, del Ayuntamiento y de 
la UIMP, que comparece este año 
por primera vez con una ayuda de 
300.000 pesetas.

Cada facultad elige a dos alum
nos, que son mandados como be
carios para hacer el curso. Este 
año han confirmado ya su presen
cia cinco de las site facultades: La 
de Sevilla, la de San Carlos (Valen
cia), la de Salamanca (que lo hará 
por primera vez dada su reciente 
creación), la de Madrid, que este 
año mandará tres estudiantes en 
vez de dos, corriendo con los gas-

tos del tercer becario. Y, por últi
mo, La Laguna. Hay que destacar 
y aplaudir con satisfacción la 
pronta respuesta de esta facultad 
y la iniciativa tomada por el depar
tamento cultural de la Juntá de 
Canarias, que pagará integramen
te el viaje a sus becarios.

Por el contrario los centros ca
talán y vasco, a pesar de la reitera
da insistencia mostrada por la or
ganización del curso -hecho éste, 
que debía ser a la inversa y. en 
concreto por su secretario, Joa
quín Alba-, no han dado ni siquie
ra una contestación.

El Patronato de Residencia y 
Cursos del Palacio de Quintanar, 
que se reunirá los próximos días 
para concretar las directrices del 
curso, dedicará el presupuesto a 
tres apartados fundamentalmen
te: Ayudas para el viaje de los be
carios, material de pintura, la es
tancia, y la exposición que tendrá 
lugar los tres últimos días del cur
so en el Torreón de Lozoya, con 
obras de los becados.

Este año el director del curso, 
Sr. Sánchez Carralero, y la comi
sión del Patronato, seleccionarán 
por vez primera las obras a expo
ner, para equilibrar la balanza en
tre la calidad de los resultados y 
los lógicos deseos de venta de los 
becarios, ya que la tendencia de 
éstos, en los últimos años, era de 
exponer composiciones y forma
tos asequibles a los posibles com
pradores. También este año se re
cuperará la costumbre de dejar 
una obra de cada participante en 
el curso para las instituciones 
govianas.

se

VI CURSO DE VERANO 
DE TECNICAS 

E INTERPRETACION 
PIANISTICA

Probablemente, ya que todavía 
no está hecho el programa, a pri
meros de septiembre y patrocina
do por el INAEM, departamento 
musical del Ministerio de Cultura, 
se llevará a cabo el VI Curso de 
técnicas e interpretación pianísti
ca, dirigido a jóvenes'pianistas en 
un número de 20 alumnos oficia
les, y entre 10 y 20 alumnos oyen
tes. Cada alumno oficial contará 
con plano propio.

AL AIRE
DE LA CALLE

PASOS DE PEATONES

Se nos quejan algunas perso
nas del olvido en que se tiene a 
los pasos de peatones, que lle
van meses y meses sin ser pin
tados. Ello favorece el descon
cierto del conductor y aumenta 
el peligro del peatón en el mo
mento de cruzar. Uno de estos 
peatones que nos dan la queja 
ha estado a punto de ser arrolla
do en un paso de peatón en el 
que la pintura estaba práctica
mente desaparecida.

El bello patio restaurado en el Palacio de Quintanar

El curso abordará el estudio de 
técnicas para la interpretación de 
estilos histórico-musicales.

CURSO DE INTERPRETACION 
SOBRE LAS 32 SONATAS 

PARA PIANO DE BEETHOVEN

Entre los días 17 y 30 de sep
tiembre se celebrará en el Conser
vatorio de Música de Segovia un 
curso de interpretación sobre las 
32 sonatas para piano de Beetho- 
ven, dirigido por José Francisco 
Alonso, pianista de reconocido 
prestigio fuera de nuestro país, 
profesor de Viena y discípulo de 
W. Kempff. _

El curso, contará con 15 partici
pantes, mitad españoles y mitad 
austríacos.

La subvención corre a cargo del 
Departamento de Música del Mi- 
nistero de Cultura. La empresa Ex
plosivos Riotinto, pagará el viaje a. 
los participantes austríacos y el 
popular periodista Lalo Azcona 
presentará el curso en una rueda 
de prensa.

COLABORACIONES 
Y PROYECTOS

Además de los cursos que reali
za el Patronato de Residencia y 
Cursos de Quintanar, éste ha reali

Una de las clases en pleno funcionamiento

zado colaboraciones con otros 
programas culturales de otros or
ganismos, principalmente consis
tentes en dar alojamiento en su re
sidencia a los participantes en los 
cursos y encuentros desarrolla
dos en nuestra ciudad, como el de 
«Farmacología clínica» de la UIMP 
y en el tercer simposium sobre 
«Polinomios Ortogonales y sus 
aplicaciones».*

Los dias 3,4 y 5 de octubre hará 
lo propio en la celebración de un 
Congreso de Historia Económica 
organizado por la UIMP.

Para mediados de agosto se tie
ne el proyecto -y probablemente 
se quede en eso- de traer a la 
London Virtuosi, para realizar du
rante cinco dias un curso interna
cional de música de cámara para 
veinte personas, mitad ingleses y 
mitad españoles. Juan Peñalosa 
lleva las gestiones después de re
cibir la propuesta de Camdem, 
oboe y lider del mencionado gru
po. Pero el elevado «caché» de es
tos músicos -no hay que olvidar 
que son primeros concertistas en 
la London Simphoni Orquesta-, y 
la falta de subvenciones, hace ver
daderamente difícil la celebración 
del curso.

Francisco Oleo-Banet 
(Fotos: Antonio)

M.C.D. 2022
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CARBONERO EL MAYOR

LO QUE NO SE HA DICHO 
DEL INCENDIO FORESTAL

(DIONISIO ESCUDERO, CO
RRESPONSAL).-

•Él incendio del pasado dia 24, 
revivado el dia 25 ha mantenido 
en tensión al vecindario, siendo 
el centro de interés y comentarlo 
de todps los habitantes.

La nota de ICONA dice: Se 
quemaron más de 250 hectáreas 
entre cereal, rastrojo y pinar lo
calizado en «El Temeroso», 
afectando a 70 hectáreas de 
monte de Carbonero y 120 de 
pastizal. Algunos vecinos di
sienten de ella y consideran que 
la superficie siniestrada es ma
yor pero no vamos a entrar en 
estas disquisiciones y nos refe
riremos a lo que no se lee en las 
notas oficiales.

Cuando ya han pasado más de 
48 horas desde que se dominó el 
Incendio en el monte de Cafria 
(de 700 a 800 obradas afectadas) 
de este término "municipal, se 
siguen manteniendo grupos de 
retén para la vigilancia perma
nente, son grupos de 20 vecinos 
de Carbonero el Mayor que cada 
8 horas se vienen turnando, de 4 
h.al2, de12a20h.yde20a4 
h. de la mañana, hay que desta
car que algunas personas han 
permanecido 48 horas sin dor
mir.

Allí, en el lugar calcinado, 
permanecen el coche del Servi
cio de Incendios del Ayunta
miento de Carbonero que cada

SEPULVEDA

Mañana se clausura la III Feria 
de Artesanía

(A. y J.E., CORRESPONSALES)
Se está desarrollando estos 

días en Sepúlveda la 111 Feria de 
Artesanía, de la que ya dimos 
cuenta días atrás y a la que concu
rren un total de 38 artesanos de la 
provincia, comunidad autónoma v 
otros de Madrid y Toledo.

En esta su tercera edición, el 
pregón de ferias corrió a cargo de 
José Ignacio García Gil, en el que 
hizo alusión al auge de la artesanía 
segoviana y muy especialmente 
en Sepúlveda, a la que se refirió 
como la cuna de grandes artesa
nos, concretamente en los gre
mios de cantería de la piedra rosa
da y telares. Asimismo hizo espe
cial mención al excepcional escul
tor sepulvedano Emiliano Barral y 
su merecido homenaje celebrado 
recientemente.

Las autoridades asistentes, en
tre las que figuraba como presi
dente de honor Rafael de las He- 
ras, presidente de la Diputación 

t
PRIMER ANIVERSARIO

EL JOVEN

DON FRANCISCO-JAVIER 
DE LANIA SIGUERO

Que falleció en Carbonero el Mayor el día 29 de julio de 1984 
Habiendo recibido los Santos Sacramento^, y la bendición de S. S.

*D. E. P.
Los funerales que se oficien el día 29, a las 11, en la iglesia 

Parroquial de El Carmen (Segovial y a las 9 de la tarde en la 
iglesia parroquial de Carbonero el Mayor, serán aplicados por el 
eterno descanso del alma del finado.

SUS PADRES, SOTERO DE LAMA Y ELISA SIGUERO; 
HERMANOS Y DEMAS FAMILIA,

Agradecerán la asistencia a tan piadosos actos.

30 minutos da una vuelta al con
torno de la superficie siniestra
da —6 kilómetros—, mientras 
en lugar estratégico se mantiene 
el moderno y recientemente ad
quirido, por la Mancomunidad 
de municipios del Rio Pirón, ve
hículo-cisterna sobre chasis 
Pegaso, de agua a presión, con 
capacidad para8.000 litros, dis
puesto a intervenir en cualquier 
momento; se ha estrenado en 
este siniestro y ha sido pieza bá
sica en su extinción, lo que de
muestra claramente que su ad
quisición por las localidades 
mancomunadas de Aldea Real, 
Cantimpalos, Carbonero el Ma
yor y Mozoncillo ha sido un ple
no acierto, y su gran utilidad ha
rá olvidar su coste.

Respecto a la superficie que
mada en el término de Carbone
ro, la mayor parte es de propie
dad municipal pero hay que 
mencionar algunas pimpolladas 
de particulares. El daño mayor 
corresponde a la zona pinariega 
de El Temeroso, en especial la 
propiedad del Sr. Hernández 
Escorial.

Los consejos y advertencias 
sobre el peligro de incendios se 
pueden comprender muy bien si 
se contempla la zona calcinada, 
en breves horas parajes próspe
ros desaparecen para convertir
se en paisajes inhóspitos.

Provincial, hicieron un recorrido 
por la feria y más tarde fueron ob
sequiados con un vino español.

Esta feria, que será clausurada 
mañana domingo, contará con 
otras actividades complementa
rias. Asi hoy sábado, en el cine 
Bretón actuará la compañía de 
teatro de Madrid «Quevedo Ville
gas». Mañana actuará el grupo de 
danzas de la Delegación Territorial 
de Cultura.

EL LUNES EL GREMIO 
DE HOSTELERIA CELEBRA 

SU RESTA

El lunes, festividad de Santa 
Marta, el gremio de hostelería de 
Sepúlveda cerrará sus puertas al 
público para festejar a su patrona. 
Entre las actividades previstas fi
guran la habitual chocolatada, 
misa y aperitivo y la marcha a La 
Pinilla, donde dueños y empleados 
con sus familias pasarán el día.

La Junta colabora 
en materia de pro
moción comercial

La Consejería de Transportes, 
Turismo y Comercio firmarán el lu
nes el convenio en materia de pro
moción comercial, según informó 
el Gobierno autónomo de Castilla 
y León.

El primero de estos convenios, 
que será suscrito con la Asocia
ción Promotora Española de Ex
portadores Alimentarios (Proex- 
pa), pretende establecer tas bases 
para el desarrollo y potenciación 
de las exportaciones alimentarias 
y permitirá a las empresas situarse 
en un nivel de competencia acep
table en el sector, afirmó la oficina 
del portavoz.

El segundo de los acuerdos 
será suscrito con la Federación 
Nacional de Promotores de Servi
cios y Manifestaciones Alimenta
rias (Prpsema) cuyo objetivo es fo
mentar ta presencia de industrias 
alimentarias de la región en ferias, 
exposiciones y certámenes.

BURGOS

Paro de los taxistas 
para protestar 
contra las 
agresiones y robos

El sector del taxi de Burgos pro
tagonizó ayer un paro de dos ho
ras de duración, entre las once de 
la mañana y la una de la tarde, 
para protestar contra las agresio
nes y robos que sufren los taxistas 
y pedir mayor protección en su ac
tividad profesional.

La mayoría de los taxistas bur- 
galeses se concentraron en el po
lígono urbano de «Río Vena», aun
que seis taxistas pemanecieron 
frente a ta Comisaría de Policía 
para ser utilizados en caso de que 
hubiera algún servicio de emer
gencia.

Después de finalizar tas dos ho
ras de paro, los taxistas recorrie
ron tas principales calles de ta ciu
dad haciendo sonar sus bocinas 
en señal de protesta.

Los taxistas burgalesas coloca
ron en sus vehículos carteles en 
los que solicitaban del Gobierno 
Civil más protección contra los 
delincuetes.

En el pasado mes de julio, cua
tro taxistas de Burgos fueron 
agredidos y, en algunos casos, ro
bados por delincuentes.

FALENCIA

EL CANGREJO 
SERA EXALTADO 
EN HERRERA 
DE PISUERGA

Una gigantesca carpa decorada 
de 800 metros cuadrados ha sido 
instalada en Herrera de Pisuerga, 
con motivo de ta celebración del 
XIV festival nacional de exaltación 
al cangrejo de rio.

El festival, que se celebrará los 
, próximos dias 2, 3 y 4 de agosto, 
tiene como principal objetivo ta 
venta y degustación del cangrejo, 
asi como los concursos y premios 
al cangrejo de mayor tamaño y al 
mejor plato de cangrejos presen
tado.

El festival, que finalizará con la 
quema de ta falta al cangrejo, tiene 
este año como peculiaridad ta 
inauguración de un monumento 
en bronce al cangrejo.

Aumentan las zonas nocivas 
en Avila, Burgos y Falencia

Controlado el 90 por ciento 
de las zonas de baño 
de Castilla y León

La mejoría más notable se registra en Segovia
Durante ta primera quincena del 

mes de julio, el número de zonas 
de baño nocivas para ta salud au
mentaron hasta el 21%, frente al 
14% registrado durante el año an
terior igual período de tiempo. En 
proporción, tas zonas tolerables 
disminuyeron (17% frente al 19% 
del año pasado), mientras que tas 
aptas para el baño se han mante
nido estables. Estos son los datos 
más reseñadles obtenidos por ta 
Dirección General de Salud Públi
ca y Asistencia Primaria de ta Con
sejería de Bienestar Social, tras 
los análisis realizados en 304 zo
nas de baño, lo que representa el 
90% de tas existentes en nuestra 
comunidad. El año anterior sólo se 
controlaron 84 zonas.

Analizando los valores obteni
dos por provincias, el porcentaje 
de zonas nocivas ha aumentado 
en Avila, Burgos y Palencia, mien
tras que disminuye en el resto. La 
mejoría más notable se registra en 
Segovia que pasa de un 17% de 
zonas nocivas en 1984 a tan sólo 
un 2%, en el mismo período de 
tiempo.

Otro dato reseñadle es que tas 
zonas nocivas han variado das- 
tante con respecto al año anterior. 
Tan sólo coinciden cuatro zonas 
(Burgos-La Playa; ta Puedla de 
Aragón, Treviño y Segovia). Esta 
variadilidad se explica por el au
mento generalizado del caudal de 
los ríos, lo que ha contriduido a 
disminuir ta contaminación micro- 
diológica.

VALLADOLID

UGT dispuesta a la privatización 
de ENASA

La central sindical «Unión Ge
neral de Trabajadores» (UGT) se 
manifestó dispuesta a ta privatiza
ción de ta «Empresa Nacional de 
Autocamiones» (ENASA), si se 
respeta el marco laboral que con
sidera imprescindible.

Así lo afirmó el presidente del 
comité de empresa de esta facto
ría y/niembro de ta UGT, Teodoro 
Prieto, quien añadió que «los tra
bajadores de ENASA no nos opo
nemos al proyecto industrial que 
realizan el Instituto Nacional de In
dustria y ta multinacional america
na General Motors».

Añadió que «consideran que ta 
fusión de ENASA con esta multi
nacional es ta fórmula para hacer 
ta empresa viable, sobre todo para 
ta entrada en el Mercado Común».

Teodoro Prieto puntualizó a jadores.

UNION ELECTRICA-FENOSA, S.A.
CORTE DE ENERGIA

Con motivo de un ajuste en los relés de la Subes
tación del Cerro de la Horca, en la mañana del domin
go 28, durante las 10 a las 13 horas, se darán dos cor
tes de diez minutos a algunas líneas de 15 kV. de esa 
Subestación.

Asimismo se dará corte de energía de las 9 a las 12 
horas, afectando al pueblo de Turégano, para cortar 
ramas de árboles próximos a la línea A. T.

Otro corte el mismo período afectando a los pue
blos de Adrados, Cozuelos y Hontalbilla, para hacer 
entronque línea A. T. de elevación aguas en Hontal
billa.

ASPECTOS POSITIVOS 
Y NEGATIVOS

Es importante señalar, una vez 
más, el aumento dezonas de daño 
controladas durante ta primera 
quincena del mes de julio, 304, por 
tan sólo 84 el año anterior. Es re
señadle, asimismo, la mejora produ
cida en ta zona norte de Burgos 
(salvo el rio Ayuda), en la zona de 
Aranda de Duero y en la provincia 
de Segovia.

Por el contrario, entre los as
pectos negativos, hay que señalar 
el mayor índice de contaminación 
orgánica en Avila y el aumento de 
zonas nocivas eo el resto de ta 
provincia de Burgos.

Al margen de tas informaciones 
que periódicamente ofrece la Di
rección General de Salud Pública 
y Asistencia Primaria, a través de 
tas Delegaciones Territoriales, a ta 
población sobre el estado de las 
zonas de baño, ta Consejería de 
Bienestar Social ha comunicado a 
todos los ayuntamientos de ta Co
munidad tas zonas nocivas exis
tentes en sus términos municipa
les para que éstos tas señalicen 
debidamente. También se está in
sistiendo en que deben ser señali
zadas tas zonas donde el baño 
esté prohibido por otras razones, 
tales como que existan captacio
nes de agua próximas destinadas 
al abastecimiento de consumo de 
tas poblaciones. 

este respecto que «ta venta de 
ENASA a una multinacional nunca 
debe ser al 100 por ciento de sus 
acciones, sino que el INI debe te
ner un número de acciones signifi
cativas, y, por supuesto, mantener 
los puestos de trabajo y seguir con 
los estatutos de empresa públi
ca».

Los trabajadores de ENASA 
manifestaron su preocupación 
por ta fecha en que se va a hacer 
público el acuerdo tomado entre el 
INI y ta General Motors, que será el 
día 15 del próximo mes de agosto 
y «coincide con la? vacaciones del 
total de ta plantilla», agregó.

ENASA, empresa dependiente 
del Instituto Nacional de industria, 
tiene en Valladolid, donde fabrica 
principalmente tanquetas y furgo
netas, una plantilla de 1.368 traba-
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El Fondo de Ordenación y Re
gulación de Precios y Produc
ciones Agrarias (FORPPA) ha 
continuado durante el primer 
semestre de este afio la política 
iniciada en los primeros meses 
de 1983 con el fin de eliminar los 
elevados excedentes en manos 
de la Administración. Esta polí
tica ha supuesto pérdidas muy 
importantes para el FORPPA 
que no serian inferiores a los 
90.000 millones de pesetas. Sin 
embargo, su salida al exterior 
era algo Inaplazable en compe
tencia con el resto de los países 
excedentarios donde también se 
hacen las ventas a precios muy 
Inferiores a los de coste.

Con el ingreso de Espafia en 
la CEE en 1986, el FORPPA HA 
intensificado incluso en los úl
timos meses sus esfuerzos para 
acabar con los excedentes más 
difíciles de colocar en el exte
rior. La CEE se hará cargo en 
base a las disposiciones del 
FEOGA para la financiación de 
los excedentes que se fijen como 
aceptables para los empalmes 
de campafia. El resto deberán 
correr a cuenta del Gobierno de 
Madrid, por lo que los respon
sables de Agricultura Intentan 
reducir al máximo los almace
namientos.

Al mes de diciembre de 1982, 
los excedentes del FORPPA as
cendían a 2,6 millones de tone
ladas de trigo, 171.000 tonela
das de aceite de oliva, 3,1 millo
nes de hectolitros de alcohol, 
10.000 toneladas de carne de 
porcino, 44.000 toneladas de va
cuno y cerca de 300 .000 tonela
das de azúcar. Los nuevos res
ponsables del FORPPA tras las 
elecciones de 1982, pusieron en 
marcha unos mecanismos para 
operar en los mercados interna
cionales ofreciendo directamen
te sus producciones. En los pri
meros meses, los resultados no 
fueron espectaculares. Era ne
cesario abrir vías de venta en 
dura competencia con países ne
tamente excedentarios en una 
guerra de precios a la baja de la 
que es muy difícil sustraerse. Al 
31 de diciembre de 1983, los ex
cedentes del FORPPA se eleva
ban a 430.000 toneladas de acei
te, 2,99 millones de hectolitros 
de alcohol, 37.000 toneladas de 
vacuno y unas 150.000 toneladas 
de azúcar. En total, unos exce

FORPPA, «operación limpieza» 
de excedentes

El organismo trata de llegar a! 1 de agosto de 1986 
ante la CEE con el mínimo de stocks

Azúcar y aceite de oliva son las producciones 
que han planteado mayores dificultades

dentes que superaban un valor 
délos 120.000 millones de pese
tas pero que a precios de mer
cado estaban solamente en tor
no a los 45.000 millones de pese
tas.

A patir de este momento, la 
ofensiva comercial del FORPPA 
a pesar de las elevadas pérdidas 

que ha ocasionado, comenzó a 
dar sus resultados. En carnes de 
vacuno, se había producido un 
fracaso en los intentos para co
locar las casi 40 .000 toneladas a 
través de la firma Braka. La Ad
ministración había perdido el 
tiempo. La nueva estrategia se 
basó en operaciones más pe- 
quefias con más de 30 contratos 

que supusieron entre 1983 y el 
primer semestre de 1984 la ven
ta de 25.000 toneladas. Junta
mente con algunas ventas en el 
mercado interior, el FORPPA se 
quedó prácticamente sin exis
tencias. Posteriormente, la polí
tica de regulación aplicada por 
el Gobierno con la limitación en 
el peso de las canales y los efec

tos de la sequía, hicieron todo lo 
demás. De los excedentes se pa
só en 1985 a una situación de dé
ficit que obligaba a la Adminis
tración a importar 2 000 tonela
das en los primeros meses de 
este afio. Los almacenamientos 
de vacuno en el FORPPA as
cienden a las 2 000 toneladas de 
cuartos traseros importadas y 

otras 500, también de traseros 
compradas en el interior. En 
cuartos delanteros, los stocks 
son también de 2.500 toneladas.

En el porcino, los almacena
mientos del FORPPA son de 
5.000 toneladas.

En ambos casos, cifras muy 
bajas, inferiores a lo que se po
dría considerar como empalme 
de campafia.

El alcohol ha sido otro de los 
grandes productos excedenta
rios sobre el que se han centra
do los trabajos del FORPPA pa
ra su venta en el exterior. Con 
unas buenas campafias, los 
stocks de alcohol de vino se ha
bían estabilizado casi en los 3 
millones de hectolitros. El 
FORPPA irrumpió en los mer
cados asiáticos y sobre todo en 
el norteamericano a precios en
tre las 25 y las 29 pesetas lo que 
supone unas pérdidas por litro 
de 170 pesetas. El precio de este 
producto está en función del 
coste que tenga el que sustitu
ye, el etileno. Espafia ha logra
do limpiar sus depósitos de al
cohol aunque realmente a un al
to coste estando ya prácticamen
te vendidas también las nuevas 
entregas procedentes de la úl
tima destilación.

El aceite de oliva, sometido a 
las fluctuaciones de cada una de 
las cosechas, ha sufrido también 
en los últimos meses un duro 
golpe en los almacenamientos. 
Con unas existencias a finales 
de 1983 de 430.000 toneladas y 
una campafia alta en ese mismo 
afio, la Administración se en
frentó al problema consiguiendo 
unos buenos resultados, Im
portantes pérdidas y una ex
periencia interesante para el 
futuro. El FORPPA, ante la 
existencia de una fuerte deman

da en algunos países comunita
rios como Italia, puso en mar
cha una operación para vender 
170.000 toneladas en el otofio de 
1984. De esta cantidad, 150.000 
toneladas al precio de 130 pese
tas serian exportadas por el 
Grupo Exportador, mientras la 
firma Comex se comprometería 
a otras 20.000 toneladas. Estas 
operaciones ya han finalizado. 
Al 31 de diciembre de 1984 los 
stocks de aceite de oliva eran de 
151.600 toneladas, cifra a la que 
se sumarían solamente las 
117.000 toneladas adquiridas 
por el FORPPA esta campafia.

La venta de azúcar ha encon
trado más dificultades de las 
previstas en los últimos meses. 
Al 31 de diciembre de 1984 ha
bía 292.000 toneladas. Los tra
bajos precios en el mercado in
ternacional han frenado las ven
tas aunque se siguen intentando 
algunos acuerdos. A falta de 
esas salidas, se negocian entre
gas a bajos precios para la fabri
cación de piensos en el mercado 
interior o para usos alternativos 
en la industria de bebidas re
frescantes.

Finalmente, hablando de ex
cedentes, destacan los deseos 
oficiales para vender como mí
nimo 600.000 toneladas de ce
bada en el exterior y otras 
100.000 toneladas de trigo.

Los excedentes pesan en el 
FORPPA. Suponen unas eleva
das pérdidas y su existencia ha 
estado determinada general
mente por las condiciones clima
tológicas. No ha existido una po
lítica de ordenación de cultivos y 
si precios y política de castigo.

V. M. C.

SE VENDE

CHALET
EN REVENGA ,

Amueblado, con garaje, 
piscina, jardín, etc.

Financiación 
60% aplazado

Teléfono 43 35 37
(de 11 a 12)

En el monte 
cualquier cerilla 

es enorme...

... porque enorme 
es el peligro de 

incendio forestal.
Si una simple cerilla. Algo aparentemente Insignificante que adquiere tamaño desproporcionado en elmonte. 

Arrojada despreocupadamente, mal apagada, basta después la sequedad ambiental, una ráfaga de 
aire, para desencadenar el Incendio, con las catastróficas consecuencias que ya conocemos 

demasiado bien cerciórese de apagarla. Pártala antes de tirarla. Písela. La sobrevivencia del monte, Incluso quizá la 
suya propia, la de los demás, puede estar en juego. Demasiado precio por una cerilla.

ElflTA El UMEEAIF^I^ E^DECTAI Ministerio de Agricultura, pesca y AlimentaciónEVITA EL INGeNUIU rUKEDlAL INSTITUTO NACIONAL PARA LA CONSERVACION DE LA NATURALEZA
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Consecuencia de un acuerdo 
entre las organizaciones agra
rias de ámbito general UFADE, 
CNJA y la CNAG asi como por 
otras siglas profesionales de 
este sector, ha quedado consti
tuida recientemente la Federa
ción Española Remolachera y 
Cañera. Con esta nueva estruc
tura. se trataría de dar salida a 
un viejo contencioso sobre la 
sectorial en esta producción y 
que en los últimos años fue per
manente motivo de polémicas y 
enfrentamientos. La Federación 
ya está registrada en el Ministe
rio de Trabajo. El hecho de con
tar con el apoyo de estas siglas 
que realmente suponen junto 
con las sectoriales la mayor par
te de los remolacheros del país 
puede significar el que al fin se

Cámaras Agrarias, la asignatura 
pendiente del PSOE

La ley aprobada por el Parlamento catalán 
podría acelerar las soluciones

La aprobación recientemente 
por el Parlamento catalán de 
una Ley de Cámaras Agrarias ha 
constituido un nuevo aldabona- 
zo sobre las posiciones del Go
bierno que en los últimos dos 
años y medio ha mantenido 
unas tímidas posturas ante el 
compromiso electoral para sa
car una Ley de Cámaras para 
todo el Estado. Representantes 
de la Administración Central, en 
ningún caso han negado sus 
deseos de negociar una ley, 
aunque las promesas se han ido 
retrasando año tras año hasta 
este momento en que se había 
negado a elevados niveles de in
diferencia.

La problemática de estas cor
poraciones de derecho público 

estado teñida en las últimas 
campañas, de un lado, por la in
decisión socialista y de otro, 
Por la nueva articulación de un 
Astado de las autonomías don
de cada comunidad tiene unas 
competencias diferentes. En es
te maremagnum de diferencias, 
el Gobierno ha preferido esperar 
a que se clarificase la situación, 
°do ello animado por la no 

ex|stencia de unas organlzacio- 
ñes fuertes, suficientemente ar- 
,'cuiadas en lo que se podría 
er’ominar centro-derecha y, 

^ucho menos en las considera- 
as como siglas a la izquierda. 
a no celebración de un proceso 

n ectoral no ha beneficiado a 
est^'6 al Gobierno, que de 
a a forma habría evitado tener 
taf68' Un 'nter*0Cut°r represen- 
a °' nl a ■as organizaciones 
Cirarias‘1-38 Cámaras, en estas 

cunstancias, han seguido un 
cada680 tambaleante- teniendo 
tiu^3 d'a menos claros sus mo-

8 de funcionamiento. 
riasn|mater*a de Cámaras A8ra- 
rente38 Competencias son dife- 
nOmaSpn.|C^aComunídadiluto- 
tilla í 3 Vasco' Galicia, Cas- 
Navar 3 Mancha, Andalucía y 
exciu^3 tendrian competencias 
EstatS'VaS por sus resPectivos 
y LeóU,Os' Otras como Castilla 
c|nco n t6ndrian un plazo de 
tenci aft°S Para asum*r compe- 
mento8' 9atalu,'a' cuy° Parla- 
no tie acaba de aprobar su ley, 
marasne COmPetencias en Cá- 
nes 3 aun9ue las interpretacio- 
habia°dn di,eren,es- El Estatuto 
*as er) e COmPetencias exclusi- 
cntenw a^r’Cultura y ganadería 
lanes 'end0 108 Políticos cata-

Pue ahi están incluidas

NACIO LA FEDERACION ESPAÑOLA 
REMOLACHERA

Está promovida por la CNAG, UFADE y el CNJA 
y abierta a otras siglas

haya logrado una plataforma 
unitaria.

La Federación no ha contado 
entre sus promotores a las orga
nizaciones agrarias COAG y a 
la UPA aunque se ha señalado 
que la puerta está abierta siem
pre que se acepten los estatutos.

VIEJA GUERRA

Las discusiones para clarificar 

también las Cámaras Agrarias. 
En medios de la Administración 
central se entiende sin embargo 
todo lo contrario.

En los últimos tres años, la 
historia de las Cámaras en Ca
taluña ha estado plagada de ne
gociaciones. La comisión mixta 
de transferencias se manifestó 
favorable a las mismas. Sin em
bargo, la Comisión delegada del 
Gobierno para Asuntos Autonó
micos rechazaba el traspaso de 
competencias, habiéndose man
tenido la situación hasta este 
momento. Cataluña no tiene 
realizado el traspaso de las Cá
maras y de ahí que la aproba
ción por el Parlamento de esta 
comunidad de una ley, parece 
es más una prueba de fuerza 
que un intento real para sacar 
un texto adelante con convoca
toria de elecciones incluidas. La 
ley cuenta con la oposición de 
los partidos de Izquierda y la 
Unió de Pagesos.

Esta organización junto con 
socialistas y comunistas se han 
manifestado en varias ocasio
nes favorable a la disolución de 
las Cámaras. En su lugar se 
defeno.ó, entre otros puntos, la 
existencia de un organismo de 
servicios. Frente a estas posi
ciones, el Parlamento sacó una 
ley que sólo contempla Cáma
ras locales y comarcales desa
pareciendo las provinciales. Es
tos planteamientos, en medios 
de la Administración Central se 
entienden como claramente In
constitucionales. El Gobierno, 
una vez se haya publicado la 
Ley de Cámaras Agrarias en el 
Boletín Oficial de la Generalitat, 
tiene un plazo de tres meses 
para recurrir esa normativa en 
cuanto la actualmente vigente 
contempla la existencia de las 
Cámaras Provinciales.

La aprobación de esta ley es 
probable tenga como salida una 
negociación con el Gobierno de 
Madrid. Sin embargo, su lanza
miento ha supuesto poner nue
vamente de actualidad un tema 
que ya estaba prácticamente 
dormido entre el abandono ofi
cial y la indiferencia de las pro
pias organizaciones agrarias. 
Las Cámaras Agrarias, un año 
más, han sido la asignatura 
pendiente del Gobierno en ju
nio. A lo mejor, también lo si
gue siendo en septiembre.

V. M.C.

la representatividad en el 
campo remolachero y la utiliza
ción del patrimonio gestado du
rante el sindicalismo vertical, 
han sido prácticamente algo 
permanente durante los últimos 
años. Desde las organizaciones 
agrarias se trataron de arbitrar 
algunas salidas que no dieron 
los resultados apetecidos. La 
Administración socialista inten
tó dar una salida vía Boletín Ofi
cial del Estado y se encontró con 
el freno del Tribunal Supremo.

Desde 1977 se puede decir 
que existieron intentos para po
ner en marcha el Comité Intera
sociativo de Remolacheros y 
Cañeros Españoles donde esta
ban representadas todas las or
ganizaciones agrarias. En el 
seno de esta estructura que 
nunca llegó a funcionar como se 
pretendía, se desarrollaron du
ras batallas entre las diferentes 
siglas de cara a una unidad re
molachera. Ante estas circuns
tancias, el CIRCE prácticamente 
se dejaba como una Iniciativa 
frustrada en 1982.

En el programa agrario de
fendido por los socialistas, la 
supresión de las organizaciones 
sectoriales se contemplaba 
como uno de los objetivos priori
tarios por entender que eran 
una continuación del verticatis- 
mo además de suponer un freno 
para el desarrollo de las organi
zaciones agrarias de carácter 
general.

Esta ofensiva socialista se ini
ció con la sectorial remolachera. 
Respondiendo a esta filosofía, el

Se preparan nuevas elecciones 
a los Consejos Reguladores

La Dirección General de Política Alimentaria pide 
sugerencias a las comunidades autónomas

El Ministerio de Agricultura, 
en coordinación con las comu
nidades autónomas, está traba
jando ya en la preparación de 
las próximas elecciones a los 
Consejos Reguladores de Deno
minaciones de Origen cuyos re
presentantes fueron elegidos en 
1982. A la Dirección General de 
Política Alimentaria se le plan
tea, en principio, la papeleta de 
que no tiene competencias so
bre este tema a la vez que debe 
afrontar el reto de reorganizar el 
INDO.

Todas las comunidades autó
nomas han recibido una comu
nicación del Ministerio de Agri
cultura, Pesca y Alimentación 
pidiendo sugerencias sobre có
mo podrían ser estas nuevas 
elecciones teniendo en cuenta 
la importancia de los consejos 
de cara a la Comunidad Econó
mica Europea. En 1982 se pro
dujeron algunos problemas en 
diferentes zonas, situaciones 
que se tratarían de evitar en el 
futuro. Para ello, se quiere par
tir de la máxima transparencia y 
concertacíón.

Cada campaña, posiblemente 
ésta sea la primera, los Conse

24 de septiembre de 1983 se pu
blicaba una orden del Ministerio 
de Agricultura por la que se su
primían las comisiones central y 
de zona de cultivadores de re
molacha y caña de azúcar creán
dose lo que se denominaba la 
Comisión Nacional Azucarera. 
En esta comisión habría cinco 
vocales por parte de las organi
zaciones agrarias generales y 
otros cinco por las industrias. La 
Confederación Nacional de Re
molacheros quedaba pues al 
margen.

Sin embargo, la sectorial ini
ció su defensa, presentó recurso 
ante el Supremo y el 23 de no
viembre dictaba sentencia de
jando en suspenso la aplicación 
de la referida orden. A partir de 
ese momento se produjo una 
desorganización en el sector.Al 
final, la Administración decidió 
poner en marcha las habituales 
mesas de trabajo convocando a 
la sectorial junto con las cinco 
organizaciones agrarias, situa
ción que se ha mantenido hasta 
este momento.

INTENTO DEFINITIVO

La constitución de esta Fede
ración es el último y parece que 
definitivo intento para el esta
blecimiento de una plataforma 
unitaria que represente a la ma
yor parte de los remolacheros. 
Esta Federación nace al amparo 
de la legislación vigente de 1977 
sobre asociacionismo sindical 
con carácter federativo, profe
sional, apolítico, libre, volunta- 

jos Reguladores habrán de de
cidir cuál es el marco de su 
denominación para el vino que 
se ampare bajo estas condicio
nes y cuáles las partidas que se 
considerarán como «vinos de 
mesa» y por lo tanto suscep
tibles de las ayudas comunita
rias a través del FEOGA. Aun
que cada comunidad autónoma 
tiene sus competencias sobre 
denominaciones de origen, la 
Dirección General de Política 
Alimentaria espera poder coor
dinar estas elecciones. Todas 
las medidas de regulación co
munitarias se destinan a los lla
mados vinos de mesa con ex
cepción de los vinos de calidad 
producidos en regiones deter
minadas que en la Comunidad 
se llaman V.Q.P.D.R. Estos vi
nos de calidad tienen su regla
mento. Aunque todos los vinos 
con denominación de origen 
cumplen los requisitos de la re
glamentación comunitaria y, 
por lo tanto, podrían tener la 
consideración de V.Q.P.R.D., 
en la negociación de adhesión 
con la CEE, se admitió que so
lamente se considerarían como 
tales el volumen protegido y co
mercializado con denominación 
de origen.

rio, independiente democrático 
y unitario para la defensa, fo
mento, reivindicación y gestión 
de los intereses comunes de to
dos sus federados. Esta Federa
ción estará compuesta por las 
organizaciones CNJA, UFADE y 
la CNAG asi como por las orga
nizaciones profesionales secto
riales de cultivadores de remo
lacha o caña azucarera de ámbi
to provincial o regional que soli
citen su adhesión. Los órganos . 
de Gobierno de esta Federación 
serán la Asamblea General, la 
Junta directiva, el Comité Eje
cutivo y un presidente.

La asamblea general estará 
compuesta entre 90 y 150 voca
les. La mitad serán designados 
por UFADE, CNJA y por la 
CNAG. El resto deberán ser ele
gidos entre las organizaciones 
provinciales.

La Junta directiva estará com
puesta a su vez por 32 miembros 
la mitad de los cuales corres
ponderán también a partes igua
les a UFADE, CNJA y a la 
CNAG. El otro 50 por ciento se
rá elegido entre los componen
tes de la Asamblea General en 
representación de las organiza
ciones sectoriales.

Finalmente, el Comité Ejecu
tivo estará formado por 12 
miembros.

La Asamblea General es el or
ganismo encargado para la fija
ción de cuotas y otras aportacio
nes que puedan hacer los socios 
para el funcionamiento de la 
Federación.

Inicialmente y, como máximo 
durante un periodo de un año, la 
la Federación funcionará con 
una comisión gestora compuesta 
por el CNJA, UFADE y la 
CNAG hasta que las organiza
ciones profesionales adheridas 
no sumen al menos el 30 por 
ciento del total de producción 
nacional remolachera.

V. M. C.

Posteriormente a la clasifica
ción entre cuál es la cantidad 
total que puede Ir a vino de 
mesa y cuál se considerará co
mo V.Q.P.R.D., cada año se ha
rá una declaración de cosecha 
que obligatoriamente tienen 
que presentar los viticultores y 
elaboradores. Si ésta no se pre
senta, quedan excluidos de los 
beneficios de las medidas de 
intervención.

Así pues, cada año, los Con
sejos Reguladores tendrán un 
trabajo y una responsabilidad 
elevada. Por este motivo, por 
los Intereses que están en el 
juego de los Consejos, las elec
ciones se presentan como de 
una gran Importancia. De ahí 
también el Interés oficial para 
que en esta ocasión no se repi
tan los problemas de la elección 
anterior.

V.M. GARLON

MANTENGAMOS 
LIMPIA 

LA CIUDAD
Es una recomendación de 

EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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Detenido un ciudadano de Zimbabue 
que cenó con el embajador

Madrid.— La Policía de Zim
babue ha detenido a un ciuda
dano de aquel país que, según 
fuentes gubernamentales, cenó 
con el embajador español, José 
Luis Blanco Briones, y los dos 
técnicos de Construcciones 
Aeronáuticas, SA (CASA), la 
noche del domingo día 21, horas 
antes de que éste fuera asesina
do. Manuel Sassot, director ge
neral para Asuntos de Africa del 
Ministerio de Asuntos Exterio
res, ha declarado estar seguro 
de que el embajador cenó sólo 
con los técnicos españoles.

Las autoridades zimbabuas se 
han negado a facilitar la identi
dad del detenido y tampoco han 
facilitado su raza, aunque, al 
parecer, se trata de una persona 
relacionada con el circulo intimo

Cataluña, 
mayor tasa de paro 
juvenil de España

Madrid.—La tasa de paro ju
venil en Cataluña al finalizar 
1984 era 3,2 puntos superior a la 
media española, mientras que 
el paro global era un punto más 
alto que la media nacional, in
forma el Gabinete de estudios 
Bernard Krief.

TELEFONOS 
DE URGENCIA
Comisaria ..................... 425161
Patrulla Policía............. 091
Policía Municipal......... 431212
Policía Nacional........... 434242
Guardia Civil ............... 426363
Bomberos..................... 422222
Rente.............................. 420774
Hospital General ......... 436363
Servicio Normal de Ur

gencias (Hospital Po- 
liclimco. De 5 a 9 h.) 432750 

Cruz Roja   430311
Ambulancias L. A. . . . 430028 
Telegramas por teléf. . 222000

TAXIS:

Plaza Mayor............. 436680
Plaza Azoguejo . . 436681
La Albuera..........  420258
Estación Rente . 433666 

de amistades del embajador.

Fuentes gubernamentales de 
Zimbabue aseguran que la Poli
cía investiga entre grupos de 
homosexuales de la capital, Ha- 
rare, pero sin ninguna certeza 
de que ésta sea una pista segu
ra y sólo por agotar todas las 
posibilidades, a la vista de las 
circunstancias en que se produjo 
el crimen.

Las mismas fuentes guber
namentales aseguraron ayer 
que se busca a un hombre que, 
al parecer, presenció el crimen y 
que incluso llegó a pedir soco
rro, aunque también se han ne
gado a revelar cómo han conoci
do este dato.

UGT remitió al 
Gobierno y al PSOE 
la resolución 
del IV Comité 
Confederal

Madrid.—La Unión General 
de Trabajadores ha remitido al 
Gobierno y al PSOE la resolu
ción del IV Comité Confederal 
del Sindicato, celebrado los días 
19 y 20 de julio, con vistas a las 
negociaciones de septiembre 
para la aplicación del AES en 
1986, según informaron fuentes 
competentes de UGT.

El sindicato expresa su «in
quietud por el deterioro, estan
camiento y desvirtuación que la 
concertación ha sufrido durante 
los últimos meses» y considera 
que la «recuperación» de esta 
política, deseo expresado por el 
Gobierno y otros firmantes del 
AES, que UGT comparte, «exi
ge, en primer término, cumplir 
los compromisos pendientes y 
recuperar un método basado en 
la negociación frente a la adop
ción de decisiones unilaterales 
y hasta ahora sorpresivas».

En el mismo documento se 
rechaza una vez más la Ley de 
Pensiones y se establece un 
plan de actuación del sindicato 
contra el proyecto aprobado por 
las Cortes.

Ante el congreso del PSOE sevillano

NUEVO ENFRENTAMIENTO 
ENTRE GUERRA Y BORBOLLA

Sevilla.—Un nuevo enfrentamiento ha surgido entre el vicepre
sidente del Gobierno y vicesecretario general del PSOE, Alfonso 
Guerra, y el presidente de la Junta de Andalucía, José Rodríguez de 
la Borbolla, ante el congreso extraordinario que hoy celebran los 
socialistas sevillanos, tras la dimisión exigida hace unas semanas 
al secretario provincial, José Caballos.

El pacto logrado hace semanas se vio roto el pasado martes 
cuando Gracia Sánchez Caballos, esposa de Rodríguez de la Bor
bolla, atacó a los militantes seguidores de Alfonso Guerra, logran
do que el presidente de la Diputación sevillana y la mujer de Luis 
Yáñez no fueran elegidos para asistir al congreso extraordinario.

Iberia suspende indefinidamente 
los vuelos con Guinea Ecuatorial
Por la falta de seguridad en el aeropuerto

La deuda con la compañía asciende
a 1.000

Madrid.— La Compañía Ibe
ria ha suspendido indefinida
mente los vuelos con Guinea 
Ecuatorial por falta de seguri
dad contra incendios en el aero
puerto de Malabo, según infor
man fuentes de la compañía. 
Los vuelos se interrumpieron el 
pasado 12 de julio y deberían 
haberse reanudado hoy. Las mis
mas fuentes informaron que el 
envío de un camión extintor de 
incendios no asegura la seguri-

La balanza de pagos 
en junio
fue positiva en ocho 
millones de dólares

Madrid.- En el mes de junio el 
saldo de la balanza de pagos por 
cuenta corriente, según las cifras 
del registro de la caja facilitadas 
por el Banco de España, ha sido 
positivo en ocho millones de dóla
res, frente a un déficit de 113 millo
nes en el mismo mes del año pa
sado.

Este resultado positivo se ha 
conseguido a pesar de que en el 
epígrafe de transferencias se con
tabiliza un pago a Argelia del or
den de los 250 millones de dólares 
como indemnización por el con
trato de suministro de gas.

millones
dad del aeropuerto en estajna- 
teria, y que hace falta enviar, al 
menos, dos más. Sin embargo, 
residentes españoles en Guinea 
interpretan esta suspensión 
como una medida de fuerzas 
frente al Gobierno de Obiang, 
para que éste cancele la deuda 
que Guinea tiene contraída con 
Iberia, que asciende a algo más 
de 1.000 millones de pesetas.

La LCR defiende 
la independencia 
del pueblo vasco
Madrid.- En una moción apro

' bada en la segunda jornada de su 
Vil Congreso, la LCR se solidariza 
con «las mujeres y hombres de 
Euskadi que sufren hoy la tortura, 
el exilio y la cárcel por su lucha en 
defensa de la libertad y de la sobe
ranía nacional del pueblo vasco».

La LCR, que exige «el derecho a 
la autodeterminación, esto es, al 
derecho de la independencia del 
pueblo vasco», aprobó otras mo
ciones en su congreso, en las que 
apoya la campaña de la Coordina
dora Estatal de Organizaciones 
Pacíficas (CEOP) sobre el referén
dum OTAN y se solidariza con la 
«heroica lucha» del pueblo saha- 
raui.-Efe

A P expulsa 
del partido 
a cuatro concejales 
de Zaragoza
Entre ellos al candidato 
a alcalde en las pasadas 
elecciones

Zaragoza.—El Comité de Dis
ciplina de AP ha decidido expul
sar del partido a su candidato a 
alcalde por Zaragoza en las pa
sadas elecciones, Emilio Anien- 
to, y otros tres concejales del 
partido.

Medios de la organización del 
partido manifestaron a Efe que 
la decisión se habría adoptado 
en una reunión de la comisión 
celebrada recientemente, a cau
sa de su «actuación en contra 
de la disciplina del partido».

Los concejales —Emilio 
Aniento, Juan Honrubia, Anto
nio Higueras y Pedro Clemen
te— aceptaron hacerse cargo de 
algunas delegaciones munici
pales e integrarse en la comi
sión de Gobierno de la corpora
ción, a propuesta del alcalde de 
la ciudad, el socialista Ramón 
Sáinz de Varanda, a pesar de la 
oposición de los organismos 
provinciales y regionales de AP 
en Zaragoza y Aragón.

Los ediles, la mitad del Grupo 
Popular en el Ayuntamiento, 
podrían constituir en septiem
bre un grupo municipal propio, 
que se articularía en el mixto 
—actualmente integrado por el 
concejal comunista, José Luís 
Martínez— o como grupo inde
pendiente.

El pasado 16 de mayo se con
sumó la escisión del grupo mu
nicipal Popular, al aceptar los 
cuatro disidentes en un pleno 
de la corporación, las compe
tencias propuestas, a pesar de 
la oposición expresa de su por
tavoz, Gonzalo Salas, que rei
vindicó el derecho político de su 
grupo a decidir cuál de sus 
miembros debería integrarse en 
la comisión de Gobierno.

Por su parte, el alcalde pun
tualizó que delega en los conce
jales de su confianza municipal*

íEMPRESARIOS INDIVIDUALES EMPRESARIOS INDIVIDUALES ARTISTAS PROFESIONES LIBERALES
EN REGIMEN DE ESTIMACION OBJETIVA SINGULAR

MODALIDAD SIMPLIFICADA
Declaración correspondiente al Ir semestre de 1985.

ACOGIDOS AL REGIMEN DE ESTIMACION DIRECTA 0 ESTIMACION OBJETIVA SINGULAR EN SU MODALIDAD NORMAL 
Declaración correspondiente al 2o trimestre de 1985 (abril, mayo y junio). "

Estimación Directa
I

y Estimación Objetiva S
ULTIMO DIA: 5 DE AGOSTO

YA DEBE REALIZAR EL FAGO FRACCIONADO a V^ \ S g a^'5 
DE SUS INGRESOS A CUENTA. 5 5 \*Hadenda-

taS

Si tiene dudas consulte 
con su Delegación o Administración de Hacienda

MINISTERIO DE ECONOMIAY HACIENDA
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Cincuenta franceses 
piden a Ledesma 
el indulto de un 
compatriota

Madrid.- Cincuenta vecinos de 
la localidad francesa de La Cade- 
niere pidieron al ministro español 
de Justicia el indulto para su con
ciudadano Alain Garzino, informó 
ayer a Efe el abogado de éste, An
tonio Bernal Pérez Herrera.

Según el letrado, Garzino fue 
detenido en España el 14 de febre
ro de 1984, por haber introducido 
francos falsos en cuantía inferior a 
800.000 pesetas, y condenado a 
doce años y un dia de reclusión 
menor por la Audiencia Nacional el 
30 de marzo pasado.

En su petición de indulto al mi
nistro Fernando Ledesma, los ve
cinos de Garzino solicitan la re
ducción de la pena a tres años de 
prisión, para lo que alegan la «inta
chable conducta del condenado», 
su condición de esposo y padre 
de dos niños, de nueve y dos años 
de edad, y las dificultades de co
municación de Garzino con sus fa- 
miliares.-Efe

Reunión hispano-norteamericana 
sobre terrorismo y drogas

En septiembre
Fernando Onega 
deja la Cadena SER 
y se marcha
a la COPE

Madrid.- Fernando Onega, ac
tual jefe de informativos de la Ca
dena SER, se marcha a la COPE, 
según explicaron ayer a «Diario 
16» fuentes dignas de todo crédi
to.

El periodista gallego -de Lugo, 
concretamente- tendrá que incor
porarse a la Cadena Popular en 
septiembre, tras disfrutar de unas 
vacaciones que comenzó ayer 
viernes y finalizarán en los últimos 
dias de agosto. Luego le esperará 
un duro trabajo como máximo res
ponsable de los programas de la 
COPE, o de los informativos. Se 
barajan ambas posibilidades.

Esta Cadena prepara sorpresas 
de cara a potenciar su programa
ción y para «luchar» con el resto de 
•as emisoras. Luis del Olmo -con
sejero de la COPE y director de 
"Protagonistas, vosotros»- es 
uno de los mayores artífices de la 
^estructuración.

Dentro de «Protagonistas, vo
sotros» también habrá noveda
des. Una de ellas será emitir el 
Programa incluso los sábados.

Madrid.- El ministro del Interior, 
José Barrionuevo y el Attorney 
General (Fiscal General) de Esta
dos Unidos de América, Edwin 
Meese III, se reunirán el próximo 
lunes en Madrid para tratar sobre 
terrorismo, drogas y extradición.

España pedirá 
compensaciones 
si hay restricciones 
para el calzado

Madrid.- El secretario de Esta
do de Comercio, Luis de Velasco, 
afirmó ayer que España estudiará 
la posibilidad de obtener compen
saciones para otras importacio
nes en Estados Unidos, si el presi
dente Reagan aprueba una res
tricción de compras de calzado.

El Gobierno español ha expre
sado a las autoridades norteame
ricanas su preocupación por una 
posible restricción de las importa
ciones de calzado tal como ha re
comendado el Internacional Trade 
Comission (ITC), organismo inde
pendiente de Estados Unidos.

La decisión depende exclusiva
mente del presidente norteameri
cano, Ronald Reagan, quien tiene 
de plazo hasta el próximo mes de 
agosto para seguir o no esta reco
mendación.

Esta es la segunda vez que Ba- 
rrionuevo tiene ocasión de tratar 
oficialmente con el Attorney Ge
neral de EE.UU., cuyas funciones 
son una acumulación de las que 
en España desempeñan los minis
tros de Interior y Justicia.

Según una nota oficial de Inte
rior español, antes del almuerzo 
que mantendrán las delegaciones 
españolas y norteamericanas que 
participarán en las conversacio
nes, Barrionuevo y Meese cele
brarán un encuentro con los me
dios informativos en la sede del 
departamento de Interior.-Efe

Barcelona: Botellas 
inflamables contra 
oficinas de Fecsa

Barcelona.- Ayer estallaron 
unas botellas inflamables que 
contenían gasolina, en dos ofici
nas de la empresa Fecsa, produ
ciendo incendios que han ocasio
nado daños materiales de poca 
consideración.

Un portavoz de Fecsa informó a 
Efe que si los artefactos no oca
sionaron daños importantes fue 
debido a que Fecsa ha instalado 
puertas metálicas en la mayoría 
de las oficinas, «precisamente 
para minimizar las consecuencias 
de este tipo de atentados».

| EN POCAS LINEAS |
Salvador Dalí ha invitado for

malmente a la Familia Real es
pañola para que le visite en su 
residencia de Fort Lligat, en Ca- 
daqués, según confirmaron a 
Efe fuentes del Ayuntamiento 
de Figueras.

La emisora Radio-3, de Ra
dio Nacional de España, ha re
cibido hoy la medalla de honor 
de la Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo, en reconoci
miento a su labor de difusión de 
las actividades académicas de 
la UIMP.

El Ministerio de Obras Públi
cas y Urbanismo mantiene unos 
retrasos en sus pagos cifrados 
en 5.995,3 millones de pesetas, 
que representan aproximada
mente un 2,5 por ciento de la 
inversión que realiza este depar
tamento.

A partir del próximo mes de 
agosto los viajeros de determi
nados trenes Talgo de Renfe 
podrán contar con un nuevo en
tretenimiento a bordo ya que los 
mismos irán dotados de video, 
informan fuentes de la entidad.

José de Haro, un joven espa
ñol herido gravemente en la ex
plosión ocurrida el sábado én 
un supermercado de Pas-de-La- 
Case (Andorra), falleció ayer en 
el hospital de Toulouse al que 
había sido trasladado.

La Asociación Feminista de 
La Rioja ha hecho público un 
comunicado en el que censura 
la libertad de los ocho presun
tos autores de la violación de 
dos jóvenes logroñesas.

Discoteca PENTAGONO
domingo Sorteamos para ti el

CUELLAR

No faltes a nuestra cita y... ¡LLEVATELO!

r| SUCESO^-
MAS DE 40 PERSONAS INTOXICADAS EN UN BANQUETE 

DE UNA COMUNION

Zaragoza.—Más de cuarenta personas resultaron intoxica
das en la localidad zaragozana de Mara a consecuencia de la 
ingestión de un alimento en malas condiciones en un ban
quete, celebrado en un domicilio particular.

Las 41 personas afectadas, tres de ellas en estado grave, 
que han sido internadas en el centro sanitario de la Seguridad 
Social de Calatayud, participaban en un banquete de Primera 
Comunión en la casa del vecino de la localidad de Mara José 
Antonio Hernández, con alimentos elaborados en la propia 
vivienda.

■ Según manifestaron a Efe fuentes del centro sanitario de 
Calatayud, aunque en un principio se pensó que el brazo de 
gitano que se consumió de postre fue el alimento que produjo 
la intoxicación, posteriormente se ha llegado a suponer que 
fuese la mahonesa, dado que.no todos los afectados comie
ron dulce.

Las personas afectadas, que comenzaron a llegar al centro 
hospitalario a las 4 de la madrugada, están siendo tratadas 
con hidratación parenteral, y se espera que la mayoría aban
done el centro dentro de pocas horas. —Efe

MUJER, MUERTA POR UN RAYO

Burgos.—Una mujer murió anoche en la localidad burga
lesa de Rabé de las Calzadas, al ser alcanzada por un rayo 
cuando se encontraba en una finca con su familia.

Se trata de Milagros Delgado Núñez, de 24 años de edad, 
casada y embarazada de siete meses.

La descarga eléctrica se produjo a causa de las tormentas 
que anoche afectaron a gran parte de la provincia burgalesa.
Efe

JOVEN ASESINADO EN UN ATRACO FRUSTRADO

Valencia.—Un joven empleado de un establecimiento de 
máquinas automáticas murió esta tarde asesinado por unos 
atracadores que intentaron atracar el local.

El suceso se produjo cuando la victima, Francisco Nieto 
García, de 22 años de edad, se encontraba desempeñando su 
trabajo en la empresa «Opeval», dedicada a máquinas auto
máticas de recreo, sita en la calle de Cuba número 61. '

Sobre las doce del mediodía, dos individuos armados en
traron en el establecimiento, mientras otros tres permanecie
ron en la calle, junto al coche en que habían llegado, un «Seat 
131».

Los dos jóvenes que penetraron en el local portaban una 
escopeta recortada y una navaja, y con estas armas se dirigie
ron a Francisco Nieto, con ánimo de robarle el dinero de la 
caja, pero éste parece que se resistió.

El empleado fue acuchillado por los atracadores, que no 
llegaron a efectuar ningún disparo y huyron sin botín alguno 
tras haber dejado malherido al joven empleado.

Posteriormente, los ladrones huyeron en el coche que 
tenían aparcado a la puerta, mientras que a Francisco Nieto 
se le condujo al Hospital Clinico, donde ingresó cadáver a 
consecuencia de las heridas producidas por arma blanca.

El grupo anti-atracos de la Brigada Regional de Policía 
Judicial inició inmediatamente las investigaciones, que, pese 
a la reserva que se mantiene, se sabe se ha centrado en los 
clientes que más frecuentaban el local.

Según las primeras impresiones, los asaltantes parece 
que son delincuentes comunes.—Efe

«PUENTE». SANTIAGO: 34 MUERTOS EN LAS CARRETERAS

Madrid.—Treinta y cuatro personas han muerto en acci
dentes de tráfico ocurridos desde el pasado miércoles, en que 
comenzó el «puente» de la festividad de Santiago Apóstol.

Otras cuarenta y siete personas resultaron heridas de 
diversa consideración en los treinta y dos siniestros mortales 
que se han producido hasta esta tarde, informaron a Efe en la 
Dirección General de Tráfico.

El miércoles, día 24, sucedieron quince siniestros con 
diecisiete fallecidos, siete heridos graves y diez leves.

El dia 25, festividad de Santiago, perdieron la vida siete 
personas, cinco quedaron gravemente heridas y once con 
lesiones, en los siete accidentes que se registraron.

Hasta última hora de esta tarde $e habían ocasionado diez 
siniestros, con otros tantos muertos, cinco heridos graves y 
nueve leves.

Las causas de estos accidentes han sido en su mayoría, 
adelantamientos indebidos, velocidad excesiva y caso omiso 
a las señales reglamentarlas, indicó a Efe un portavoz de Trá
fico.

Gran parte de ellos ocurrieron en el viaje de ida a los 
lugares elegidos para pasar estos días de descanso y no en 
desplazamientos cortos, como venía siendo habitual en otros 
«puentes».

M.C.D. 2022
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Gadafi propone un «frente antiimperialista» 
desde Nicaragua a Corea del Norte

Se declara admirador de Perón y partidario del diálogo 
con el mundo cristiano

Rebelión militar en Uganda
La mayor parte del Ejército 
permanece fiel al Gobierno

Trípoli.- El líder libio Muamar El 
Gadafi propuso la formación de un 
«frente» antiimperialista «desde 
Nicaragua a Corea del Norte», en 
declaraciones efectuadas en Libia 
al escritor argentino Horacio Cal
derón. ■

«Nosotros queremos formar un 
frente con los pequeños pueblos 
que están presionados por el im
perialismo, estos pueblos que 
Reagan dice que son terroristas, 
estos pueblos que son revolucio
narios, los pueblos de la libertad», 
señaló el coronel Gadafi.

Según el líder libio, el presidente 
Ronald Reagan «distorsiona la 
realidad» y «miente» al calificar de 
«terroristas» a «estos pueblos que 
luchan contra el imperialismo, al 
que no tienen miedo».

«Nosotros vamos a seguir por el 
mismo camino, vamos a ampliar 
este frente, desde Nicaragua a 
Corea del Norte», y «con esta fuer
za no necesitamos caer en los bra
zos de nadie, aunque creo que los 
socialistas o el bloque socialista 
van a apoyarnos».

Gadafi señaló que su país tiene 
«muy buenas relaciones» con la 
Argentina. «Hemos luchado junto 
al pueblo argentino en la guerra de 
las Malvinas y realmente quere
mos aprovechar las experiencias 
que tienen ambos países», expli
có.

Al recordar al fallecido Juan Do
mingo Perón, líder del Movimiento 
Justicialista argentino, Gadafi se
ñaló que «los peronistas son ami
gos nuestros. Yo le tenia mucho 
respeto a Perón, a quien pongo al 
mismo nivel que a Gamal Abdel 
Nasser».

La muerte de Perón «ha sido 
una gran pérdida para nosotros 
-continuó Gadafi- porque si es
tuviera vivo hubiéramos hecho 
una gran tarea juntos».

«Quiero que me consideréis 
como al Perón que habéis perdi
do», añadió el coronel Gadafi, y 
ofreció Libia a los peronistas 
como «vuestro hogar».

Gadafi insistió en la necesidad

Clima 
de insurrección 
en la isla francesa 
de Guadalupe

París.— Un clima de insu
rrección reina en la isla francesa 
de Guadalupe (Antillas) cuya 
capital, Pointe-a-Pitre, se en
cuentra totalmente paralizada 
por los manifestantes indepen
dientes.

«Todas las carreteras de acce
so a la ciudad están bloqueadas 
por los separatistas y sólo se 
puede penetrar en Pinte-a-Pitre 
andando», indicó Yves Pravaz, 
presidente de la Cámara de Co-' 
mercio de Guadalupe.

En el interior mismo de la ciu
dad, grupos de militantes inde- 
pendentistas siguen enfrentán
dose con las Fuerzas del Orden 
y, en algunos barrios, «elemen
tos no controlados» saquearon 
tiendas y centros comerciales.

Según fuentes policiales, 
«comandos» formados por los 
manifestantes consiguieron ro
bar fusiles en armerías de la ca
pital.- Efe.

de la «unión árabe» y se mostró 
discretamente satisfecho por la 
acogida de algunos de los países 
árabes a esta propuesta suya: «he 
recibido -dijo- una respuesta del 
jeque Sayed de los Emiratos Ara
bes Unidos, diciéndome que está 
de acuerdo con el proyecto y quie
re que nos reunamos para discu
tirlo». *

Fraga propone un convenio antiterrorista

Reunión de los dirigentes políticos miembros de la Unión Internacional Democrática (UID) en Washington, 
entre ellos Manuel Fraga -

Washington.— El líder de la 
oposición española, Manuel 
Fraga Iribarne, propuso, en una 
reunión en la Casa Blanca, la 
creación de un marco jurídico o 
convenio internacional par com
batir el terrorismo.

El presidente de Alianza Po
pular participó ayer viernes en 
una sesión especial, en la Casa 
Blanca, sobre la política de la 
Administración Reagan sobre el 
terrorismo, de carácter mono
gráfico y confidencial.

Austria
Diez detenidos 
en el escándalo 
de los vinos 
adulterados

Viena.- La Policía detuvo a diez 
personas relacionadas con la 
adulteración de vinos con dietile- 
noglicol, una sustancia tóxica em
pleada en anticongelantes para 
automóvil.

La lista de los vinos falsificados 
con más de 150 marcas, divulga
das por el Ministerio austríaco de 
Salud, se engrosa a medida que 
los inspectores de Sanidad anali
zan caldos, en su mayoría blan
cos, cosechados er*re 1976 y 
1984.

Las autoridades de Sanidad en
contraron ayer un vino con un con
tenido de 48 gramos de dietileno- 
glícol por litro, cantidad que los 
expertos consideran letal.

Al parecer, el comerciante de vi
nos se equivocó en la mezcla de 
esta sustancia, que generalmente 
no excede de los 5 gramos por li
tro.

Tras la retirada de todos los vi
nos austríacos, de los comercios 
de varios países, el Ministerio de 
Agricultura informó hoy a 35 em
bajadas en Viena de los resultados 
de las investigaciones y entregó la 
lista de los vinos adulterados.-Efe

Finalmente, el líder libio se ma
nifestó partidario del diálogo entre 
el Islam y el mundo cristiano, y en 
tal sentido indicó la necesidad de 
«revisar los libros sagrados de 
nuevo», porque «realmente no 
existen confrontaciones entre las 
religiones, las que existen ahora 
han sido creadas para su utiliza- 
ción».-Efe

A esta reunión asistieron los 
jefes de Gobierno y lideres de 
partidos conservadores que par
ticiparon en la segunda confe
rencia de la Unión Internacional 
Democrática (UID) que concluyó 
ayer sus deliberaciones en la 
capital norteamericana.

Entre los jefes de Gobierno 
presentes estaba la primera mi
nistra de Gran Bretaña, Marga- 
ret Thatcher.

Previamente, estos fueron re
cibidos por el vicepresidente, 
George Bush, en representación 
de Reagan, quien no pudo estar 
presente por recuperarse de su 
reciente operación intestinal.

En una rueda de prensa pos
terior con corresponsables es
pañoles, Fraga Iribarne dijo que 
había sugerido en la reunión de 
la Casa Blanca la creación de un 
marco jurídico, un convenio in
ternacional, que cierre todos los 
agujeros y facilidades que tie
nen los terroristas.

Dijo también que debe existir 
un mayor intercambio de infor-

Costa Rica justifica 
a Edén Pastora

Lima.— El canciller de Costa 
Rica, Carlos José Gutiérrez, dijo 
hoy al llegar a Lima, que la caí
da del helicóptero del guerrille
ro nicaragüense Edén Pastora 
en territorio costarricense «no 
es un hecho importante».

Si lo es, añadió, lo sucedido 
en territorio de Costa Rica, el 31 
de mayo, cuando en una incur
sión nicaragüense resultaron 
dos policías de Costa Rica muer
tos y nueve heridos, lo que indi
ca, dijo, que sigue la agresión 
de Nicaragua a Costa Rica.

El canciller de Costa Rica lle
gó a Perú para asistir a la trans
misión de Gobierno, el próximo 
domingo.- Efe.

Kampala.— Una rebelión mi
litar estalló en el norte de Ugan
da, pero los restantes cuerpos 
del Ejercito apoyan al Gobierno, 
informó Radio Kampala.

Unidades de la décima briga
da del Ejército estacionada en la 
ciudad de Gulu, en el norte del 
país, se amotinaron y perpetra
ron «matanzas» entre los habi

mación y una mayor coordina
ción en las medidas para contra
rrestar los actos terroristas, co
mo ya lo tiene Estados Unidos 
con los «grupos especiales de 
ataque».- Efe.

PANORAMICA
PORTUGAL: El fracaso esco
lar se incrementa progresiva- 
menteen Portugal al tiempo que 
disminuyen los presupuestos 
dedicados a la enseñanza, se
gún la Federación Nacional de 
Profesores (Fenprof).

EE.UU.: Sin prisas, pero pen
sando ya en el futuro, Nancy 
Reagan ha pedido a sus amigos, 
entre ellos Elizabeth Taylor, que 
pongan el ojo en alguna casa 
del área de Los Angeles. La pri
mera pareja estadounidense pla
nifica su alejamiento de la Casa 
Blanca, y han decidido irse a 
vivirá California a partir de 1989 
para poder estar cerca de sus 
hijos: . 

PLAZA DE TOROS DE 

BVILA
------ FERIA DE SANTIAGO 1985

SABADO 27 JULIO, a las 7 de la tarde. 6 toros 
de D.a Angela Rodríguez de Arce (El Espinar),
para

Pedro Moya «NIÑO DE LA CAPEA»
Julio ROBLES
Juan Antonio Ruiz «ESPARTACO»

DOMINGO 28 JULIO, a las 7 de la tarde.
6 toros de Molero Hnos., de Valladolid, para lo
rejoneadores: - :
ALVARO DOMECQ - MANUEL VIDRIE 

JOAO MOURA -CURRO BEDOYA

tantes de la localidad, informó la 
emisora.

Cuatro brigadas del ejército, 
que tienen sus bases en el este, 
en el oeste, en la ciudad de 
Bombo y en la capital, enviaron 
mensajes al presidente Milton 
Obote, en los que rechazan la 
rebelión y reafirman su lealtad 
al Gobierno y su respeto por la 
Constitución, añadió la radio.

* La emisora leyó un comunica
do del Ministerio de Defensa en 
el que se anuncia que la «rebe
lión será aplastada».

Según informaciones no ofi
ciales, el motín estalló a princi
pios de esta semana, y prácti
camente todas las vías de comu
nicación con el norte del país 
han sido cortadas.

La rebelión parece tener raí
ces tribales y deberse a enfren
tamientos entre el comandante 
en jefe del Ejército, general Tito 
Okello, de la tribu Acholi, y el 
jefe del Estado Mayor conjunto, 
general Smith Opon Acak, de 
los langi, la tribu mayoritaria de 
Uganda a la que pertenece tam
bién el presidente Obote.

La décima brigada del Ejérci
to llevó el peso de la ofensiva 
que las tropas gubernamentales 
lanzaron en noviembre y diciem
bre del año pasado contra la 
guerrilla del Ejército Nacional 
de Resistencia (ENR) que tenia 
su cuartel general en Luwero, 
en el norte de Uganda.

A raíz de dicha ofensiva, los 
guerrilleros se desplazaron ha
cia el oeste donde afirman haber 
ocupado la semana pasada la 
ciudad de Fort-Portal, en la zona 
fronteriza con el Zaire.

El ENR está dirigido por el ex 
ministro de Defensa. Yoweri 
Museveni, y lucha contra el Go
bierno desde principios de 1981.

Museveni se pasó a la clan
destinidad después de las elec
ciones de diciembre de 1980 en 
las que el Congreso Popular de 
Uganda de Milton Obote obtuvo 
la mayoría.

El jefe de los rebeldes, que se 
presentó a los comicios como 
candidato del Movimiento Pa' 
triótico Ugandés (que obtuvo un 
escaño), denunció las elecciones 
como fraudulentas.

Según la Constitución ugan- 
desa, las próximas elecciones 
habrán de celebrarse antes de 
diciembre de este año.- Efe.
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esiwi ■
El At. de Madrid inició su 
pre temporada en Segovia

La Albuera, Robledo y pinares de Balsaín, 
escenario de los entrenamientos

LOS JUGADORES

Ayer, por tercera temporada 
consecutiva, llegó a Segovia la 
expedición de jugadores y técni
cos del At. de Madrid. El Hotel 
«Puerta Segovia» es su lugar de 
«parada y fonda». Sobre las dos 
de la tarde rendían viaje y una 
vez que descendieron del auto
car se dirijieron al restaurante 
del hotel donde realizaron la 
comida.

Tras la siesta, el autocar de la 
empresa segoviana Auvisa, pre
sente también cada temporada 
en el servicio al club rojiblanco, 
trasladó a los jugadores hasta el 
campo de La Albuera. Como es 
habitual, también, un buen nú
mero de espectadores se sentó 
en la tribuna del campo para se
guir las evoluciones de los juga
dores atléticos. Nuestra capital 
cuenta con un gran número de 
seguidores atléticos y una peña 
Aue es ejemplo para muchas 
otras del club rojiblanco.

Primero fue Angel Vilda 
-•hay que destacar la fidelidad 
a| club conchonero de este joven 
y gran preparador físico—, el 
Que llevó a efecto ejercicios físi
cos de los 21 jugadores que acu
den a esta concentración. Tras 
e| "calentamiento» fue Luis Ara
gonés — excelente persona, téc- 
n'co de bien ganado prestigio y 
exigente consigo mismo—, 

quien propuso la realización de 
un «partidillo» entre los jugado
res a lo ancho del terreno. Pese 

Cabrera no entrenó

a que era prácticamente el pri
mer contacto con el balón de los 
jugadores en la temporada 85/ 
86, hubo muy buenas cosas, lo 
que demuestra que el jugador 
profesional sabe guardar las 
«formas» en todo momento, in
cluidas sus mínimas vacaciones.

Es normal que luego los triunfos 
lleguen.

A las ocho de la tarde Luis 
daba por finalizada la primera 
sesión y los jugadores, rodeados 
como siempre, de pequeños 
admiradores, caminaron con di
ficultades hasta el autocar. La, 
ducha del hotel les esperaba y a 
las 21,30 horas había que dispo
nerse a cenar.

Hoy, desde las 9,30 horas, los 
jugadores han dedicado su tiem
po a ejercicios físicos y carreras 
por los alrededores de El Roble
do. No es lugar fácil para la pre
paración. Quizás por ello Vilda 
lo ha elegido. «Pega» el sol de 
firme. Esta tarde, sobre las sie
te, los jugadores volverán a La 
Albuera y en días posteriores 
dedicarán su ejercicio físico ma
ñanero bajo los pinos de la zona 
de Balsaín. La expedición atléti
ca permanecerá en Segovia has
ta el próximo día ocho de agos
to, fecha en que partirá hacia La 
Coruña donde tomará parte en 
el trofeo «Teresa Herrera», per
cibiendo por su actuación ocho 
millones de pesetas, justamente 
la mitad que el R. Madrid.

EL GRUPO

Veintinueve son las personas 
que componen el grupo. De 
ellos como ya hemos señalado, 
21 son jugadores. A las órdenes 
de Luis también están Angel 
Vilda, Martínez Jayo, como se
gundo entrenador, doctor Apa
ricio, masajista y dos utilleros. 
Junto a ellos una novedad: 
Ayala, el ex jugador mejicano, 
que hoy presta sus servicios 
como técnico en la Federación 
de su país y que durante muchas 
temporadas fuera jugador del 
At. de Madrid. Su misión es la 
de aprender de las técnicas em
pleadas por los entrenadores 
españoles y ha querido verlas, 
primeramente, en su ex equipo. 
Tendrá muchas notas que to
mar.

Carlos Peña, empleado del 
club, es el responsable de las re
laciones públicas. La verdad es 
que están en buenas manos. 
Siempre está dispuesto a ayudar 
y colaborar con todos. Conoce su 
trabajo y lo realiza muy bien.

Tan sólo Pedraza, restable
ciéndose de una lesión, ha falta
do a la cita. Todos los demás, 
incluidos los cuatro nuevos fi- 
chajes, acudieron a esta primera 
llamada de la temporada:

Porteros: Mejias, Pereira y 
Abel (éste jugó en el At. Madri
leño en la temporada anterior, si 
bien la pre temporada también 
la realizó con el primer equipo).

Defensas: Arteche, Clemen
te, Ruiz, Tomás, Balbino y Ser
gio (que pasa del At. Madrile
ño).

Medios: Manolo (jugó la pa
sada campaña en el Madrileño), 
Landáburu, Julio Prieto, Mín- 
guez, Marina, Quique y López 
(procede del R. Murcia).

Delanteros: Pedro Pablo. 
(En la anterior temporada cedi
do al Huelva), Setien «Quique» 
(fichaje nuevo, procedente del| 
Santander), Rubio, Cabrera y 
Da Silva (jugador que fue del R. 
Valladolid).

OTROS TEMAS ATLETICOS

Conocido es que en la presen
tación realizada en el Vicente 
Calderón el pasado jueves no se 
encontraba el presidente de la 

entidad rojiblanca. Era looico 
que asi tueia, ya que en la maña
na de ese "mismo día el señor 
Calderón salía hacia Málaaa. y 

, mas concretamente a Marbella, 
acompañado del presidente de 
la G. Segoviana, Pedro Hernán
dez Escorial. ¿Tiene ello algo 
que ver con las posibles y polé
micas elecciones que se prepa

ran en el club conchonero?. Cu
riosamente, entre los nombres 
que han «circulado» éstos días 
para ocupar la posible vacante 
de Vicente Calderón, el de Her
nández Escorial no aparece. 
¿Qué se tramará en Marbella?.

Lo que si podemos asegurar 

Da Silva

es que ésta reunión, a la que 
puede que acudan más perso
nas,se «fraguó» en el pleno de la 
Federación Española de Fútbol 
celebrado días pasados. La es

tancia en la provincia malacita
na se prolongará hasta el próxi
mo día primero de agosto. Tiem
po tienen de «cuadrar» posibles 
«esquemas».

Texto: J. M.a
Fotos: ANTONIO
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CICLISMO

Pedro Delgado correrá 
en Zizúrkil

San Sebastián.— Pedro Del
gado. corredorde MG-Orbea, 
correrá el próximo lunes el G.P. 
Etxe Ondo-Orbea en la localidad 
guipuzcoana de Zizúrkil. Delga
do hará un paréntesis en los cri- 
teriums post-Tour que está di
putando en Francia, para parti
cipar en la prueba que patrocina 
su equipo.

La clásica zizurkiltarra cons
tará de 175 kilómetros de reco
rrido, consistente en varias vuel
tas a un circuito entre Zizúrkil, 
Billabona, Tolosa, Hernani y Zi-

' zúrkil, con el alto de Alkiza co
mo única dificultad puntuable. 
Será la segunda edición de este 
premio que organiza la S.D. Da- 
nena, en cuyo historial figura 
por el momento únicamente el 
nombre del santanderino Enri
que Aja, ganador del año pasa
do.—Efe

R.CABESTANY PREFIERE 
VACACIONES A CRITERIUMS

San Sebastián. —El corredor 
donostiarra Pello Ruiz Cabesta- 
ny ha rechazado quince contra
tos para participaren criteriums 
post-Tour, con el fin de poder 
gozar de unos días de vacacio
nes. «Estaba deseando descan
sar», ha declarado Pello Ruiz 
Cabestany a Efe, «y sobre todo 
psicológicamente. No vela el 
momento de que acabara el 
Tour».

Pello añade que «al día si
guiente mismo de terminar el 
Tour, tenía el primer criterium 
en Francia, pero no lo dudé un 
instante y me vine para casa». 
El vencedor de la Vuelta al País 
Vasco lleva una temporada a 
tope, sobre todo psíquicamen
te, ya que después de la ronda 
vasca llegó el «boom» de la Vuel
ta a España y «ni siquiera en la 
Vuelta a Colombia anduve tran
quilo porque resulta que allí me

Cursos , 
de paracaidismo 
deportivo 
para jóvenes

La Junta de Castilla y León, a 
través de la Consejería de Edu
cación y Cultura, ha convocado 
cursos de iniciación y perfec
cionamiento de paracaidismo 
deportivo para jóvenes con edad 
mínima de 16 años.

El lugar elegido para estos 
cursos es el aeródromo de «Val- 
pinos», en Sanchidrián (Avila).

Los cursos de iniciación se
rán los días 9, 10 y 11 de agos
to; 23, 24 y 25 del mismo mes, y 
30 y 31 de agosto y 1 de sep
tiembre.

Los participantes que supe
ren las pruebas obtendrán el 
título nacional de paracaidismo 
deportivo.

Habrá un sólo curso de per
feccionamiento, los días 6, 7 y 8 
de septiembre, para la obten
ción del titulo internacional de 
paracaidismo deportivo F.A.I. 
«B». •

Los interesados en participar 
en estos cursos podrán solicitar 
mayor información en la Sec
ción de Deportes de la Delega
ción Territorial de Educación y 
Cultura (Cervantes, 22-3.°).

conocian casi más que aquí». 
Después de la prueba Villafran- 
ca que disputó, Ruiz Cabestany 
únicamente correrá el G.P. Etxe 
Ondo-Orbea, el próximo lunes 
en la localidad guipuzcoana de 
Zizúrkil, antes de coger varios 
dias de vacaciones. —Efe

TOUR DEL PORVENIR: 
SEAT ORBEA Y TS REYNOLDS, 

ADMITIDOS
París.—Los equipos profe

sionales españoles Seat Orbea 
y TS-Reynolds han sido admiti
dos para participar en la XXIII 
edición del Tour del Porvenir, 
que se disputará del 3 al 16 de 
septiembre por carreteras fran
cesas.

Son un total de trece selec
ciones nacionales de aficiona
dos y nueve equipos profesio
nales, de siete corredores, los 
admitidos para la próxima edi
ción. Las seleeéiones son: Bél
gica, Bulgaria, Colombia, Dina
marca, Francia, Italia, Japón, 
Polonia, Alemania Democráti
ca, Alemania Federal^Suiza, 
Checoslovaquia y Unión Sovié
tica.

Equipos profesionales: Café 
deColombia-Varta (Col.), Fagor 
(Fra.), La Redoute (Fra.), La Vie 
Claire(Fra.), Renault (Fra.), Seat 
Orbea (Esp.), Skala (Ita.), Skil 
Kas (Fra.) y TS-Reynolds (Esp.). 
Efe

LEJARRETA Y ALONSO 
VUELVEN A ITALIA

San Sebastián.—Los vizcaí
nos Marino Lejarreta y Juan Car
los Alonso partieron ayer hacia 
Italia, donde su equipo, el Alpi- 
latte-Olmo, tiene previsto dis
putar algunas clásicas. Aunque 
todavía no ha habido conversa
ciones, existen posibilidades de 
que Lejarreta y Alonso vuelvan 
al País Vasco dentro de quince 
días, para participar en la Subi
da a Urkiola y la clásica San Se- 
bastián-San Sebastián.

Valladolid.-Cincuenta metros de la cubierta metálica del nuevo esta
dio José Zorrilla volaron y cayeron al exterior a causa del fuerte 
viento reinante. La Policía Municipal informó que el viento arrastró 
al exterior 15 toneladas de entramado metálico y chapa galvanizada 
de los palcos en construcción. El campo fue inaugurado con motivo 
del Mundial 82 y en estos días se procedía al cerramiento de uno 

de los fondos.—(Telefoto EFE)

FUTBOL

La LFP sólo aceptará las deudas 
a los jugadores reconocidas 
por la Jurisdicción laboral

Madrid. —El Comité Ejecutivo 
de la Liga de Fútbol Profesional 
(LFP), hadecidido reconocer 
únicamente las deudas de clu
bes a jugadores, que hayan te
nido una sentencia en el Tribu
nal de Trabajo correspondiente. 
Ayer se reunieron los miembros 
del Comité Ejecutivo de la LFP, 
bajo la presidencia de Antonio 
Baró y con la asistencia de to
dos sus miembros. Como te
mas importantes estaban las ne
gociaciones con TVE y las rela
ciones con la Asociación de Fut
bolistas Españoles (AFE) para 
firmar un nuevo convenio colec
tivo.

Preguntado por la problemá
tica de las deudas de los clubes 
con los jugadores y la posibili
dad de que la LFP cumpla el 
acuerdo firmado con la AFE el

Las deudas 
ascienden ya a más 
de 238 millones
La G. Segoviana debe 
920.000 pesetas

Madrid.—A 238.232.623 pe
setas ascienden ya las deudas 
que han sido denunciadas por la 
Asociación de Futbolistas Es
pañoles (AFE) por cantidades 
impagadas de los clubes de fút
bol profesional a los futbolis
tas. En esta semana se ha pro
ducido un aumento de más de 
diez millones con respecto a la 
anterior, en la que las deudas 
rondaron los 227 millones de 
pesetas.

Cartagena y Alavés siguen 
siendo los clubes que se en
cuentran en el primer lugar de 
las entidades «morosas», con 
unas cifras de 33.117.350 y 
30.221.185 pesetas, respectiva
mente. La Gimnástica Segovia
na debe a sus jugadores 920.000 
pesetas. —Efe

año pasado tras la huelga de 
futbolistas, Antonio Baró con
testó que «el Real Decreto que 
regula las relaciones laborales 
de los futbolistas profesionales 
ha significado un profundo cam
bio. Nosotros estamos de acuer
do en cumplir lo que firmamos, 
en el sentido de que el club 
deudor quetengasaldofavorable 

• con nosotros, verá descontada 
la cantidad adeudada, pero para 
ello exigimos un fallo del Tribu
nal de Trabajo, donde se reco
nozca el débito».

El presidente de la LFP mati
zó que igualmente están de 
acuerdo en que el club que no 
pague sus deudas descienda de 
categoría, pero siempre que su 
cantidad adeudada haya sido re
conocida a través de la Jurisdic
ción laboral.

LA AFE PRESENTO EL 
RECURSO ANTE EL COMITE 
JURISDICCIONAL DE LA FEF

Madrid: La Asociación de Fut
bolistas Españoles (AFE) ha 
presentado recurso ante el Co
mité Jurisdiccional de la Fede
ración Española de Fútbol por 
la decisión de los Comités Ju
risdiccionales de las Federacio
nes Territoriales de inhibirse de 
las denuncias de los jugadores 
por deudas de los clubes.

Será la próxima semana cuan
do se adopte una decisión por 
parte de la Federación Españo
la, en torno al recurso de la 
AFE, ya que en el mes de agos
to, oficiosamente es periodo de 
vacaciones en la Federación Es
pañola de Fútbol' — Efe

El F. C. Barcelona 
culpa a TVE de la 
falta de acuerdo

Barcelona. —El consejo di
rectivo del F.C. Barcelona hizo 
pública ayer una nota, en la que 
señala a TVE como «única cul
pable de que las imágenes de 
fútbol y secciones (del F.C. Bar
celona) no lleguen a toda Es
paña».

El comunicado tiene su ori
gen en las declaraciones hechas 
el jueves por TVE en sus espa
cios deportivos, respecto a la 
negativa del club catalán a la 
entrada de las cámaras del Ente 
Público al Camp Nou, con moti
vo de la presentación de la plan
tilla. Entre otras cosas la nota 
dice que «el F.C. Barcelona ha
ce más de cuatro años que pre
tende negociar con TVE un con
trato que englobe todas las acti
vidades deportivas del club, sin 
que, hasta la presente, se haya 
conseguido ningún resultado 
positivo. Que a TVE no le inte
rese suscribir un contrato con el 
F. C. Barcelona es un tema que 
sólo a ella compete; TVE es 
libre de hacer lo que crea más 
conveniente en su casa, pero lo 
que no podemos consentir es 
que diga que nuestro club, y 
concretamente el presidente, es 
culpable de que no se den imá
genes del F. C. Barcelona».— 
Efe

TENIS
Lendl - Becker 
y Noah - Gómez, 
semifinales 
de Indianápolis
Indianápolis (EE. UU.).— g| 

checoslovaco Ivan Lendl y e| 
alemán federal Boris Becker se 
enfrentarán en las semifinales 
del Torneo sobre tierra batida de 
Indianápolis, puntuable para el 
Nabisco Grand Prix y cuya dota
ción económica es de 375.000 
dólares (cerca de 62 millones de 
pesetas).

El cabeza de serie número 
uno del torneo, Ivan Lendl, ob
tuvo el pase a la semifinal, gra
cias a su victoria sobre el argen
tino Martín Jaite, por 6-2 y 6-3. 
Por su parte, el vencedor de 
Wimbledon, y número tres de 
este torneo, Boris Becker, con
siguió eliminar sin demasiadas 
dificultades al checo Miloslav 
Mecir, con un tanteo de 6-2, 7-5.

El otro encuentro de semifi
nales enfrentará al francés Yan- 
nick Noah y el ecuatoriano An
drés Gómez.

En las semifinales femeninas 
de dobles, las hermanas Malee- 
va, Katerina y Manuela, de Bul
garia, se clasificaron para dis
putar la final tras vender a la 
pareja formada por las estado
unidenses Terry Phelps y Beth 
Herr, por 6-3, 1-6 y 6-3. —Efe

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

GOLF
La española Marta Figueras- 

Dotti quedó eliminada del clási
co femenino de golf de Maurier, 
al no poder evitar el corte y 
registrar los 19 hoyos de la se
gunda ronda en 74 golpes, dos 
sobre par.
TENIS

Al término de la primera jor
nada de la fase final de la Copa 
Galea de tenis, Checoslovaquia 
aventaja a España por dos a 
cero en el encuentro valedero 
para el tercer y cuarto puesto.

* * *
El temperamental tenista nor

teamericano John McEnroe ha 
declarado que «no va a perder el 
sueño» considerando que va a 
contestar al exclusivo Queens 
Club de Londres que le quiere 
expulsar.

FUTBOL

Un aficionado anónimo, que 
se califica como un gran amante 
del deporte, ha donado al Club 
Deportivo Mirandés un mlH^n 
de pesetas. El aficionado, do
miciliado en Burgos y, que de' 
sea permanecer en el anonima
to, no es natural de la provincia- 
Esta cantidad donada al Miran* 
dés supone una alivio económi
co para el club, dadas las difi
cultades por las que atraviesa, 
ya que cuenta esta témpora 
con un presupuesto de tres m 
llenes de pesetas menos que e 
año pasado.

PIRAGUISMO
Todos los palistas espaó01® 

que participan en el Campe 
to del Mundo Juvenil de P1 
güismo, que se disputa en 
lago Albano de Castelgan 
(Italia), se han clasificado P^ 
las semifinales de sus respe 
vas pruebas.
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a nunc io s po r  pa l a br a s
VARIOS

ALQUILERES

ALQUILO o vendo local acondi
cionado en galería Puerta de 
Castilla; cualquier negocio, in
cluso oficinas. Teléfono 430512.

APARTAMENTOS en alquiler 
para oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 10. Teléfono 
436645.

ALQUILO chalet en Ametlla de 
Mar (Tarragona). Julio, agosto, 
septiembre. 977/235741.

ALQUILO aparumento en Ta
rragona, primera línea de playa. 
Íulio, agosto, septiembre. 977/ 

35741.

ALQUILO dos pisos en Santan
der. Julio, agosto, septiembre. 
942/221369.

ALQUILO chalet en Torrevieja, 
8 camas; segunda quincena mes 
agosto. Teléfono 434328.

ALQUILO piso céntrico, amue
blado con electrodomésticos. Te
léfono-424632.

INMOBILIARIAS

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha- 
leu. Ladreda, 25, 1.° Teléfono 
425358. Facilidades hasta 20 años.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 485461.

TRASPASOS

SE TRASPASA local comercial, 
perfecto estado. Teléfonos 424697
481620.

TRABAJO

SE NECESITA chica de 9 a 5. 
Interesadas llamar Teléf. 436548.

PRECISO dos pastores que sean 
familiares para ordeño mecánico 
de ovejas. Teléfono 947-354175. 
INEM - 0905910 - BU.

PASTOR se precisa para pueblo 
Erovincia de Soria. Imprescindi- 

le experiencia. Sr. Hergueta, 
Apartado 77. Teléfono 220450, 
Soria.

COMO empresa en Segovia he
mos decidido ampliar nuestra 
Slamilla con personas domicilia- 

as en Segovia y provincia, diná
micas y trabajadoras. No importo 
sexo, para un trabajo digno (que
rer es poder). Edad de 23 años en 
adelante. Teléfono 435436, lunes 
y martes en hora de oficina.

AUTOCARES, bodas, excursio
nes; turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 

'480511 (seis líneas).

HOROSCOPO Tarot 1985 mano, 
días favorables viernes, sábado, 
domingo. 553128.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 28.

NUEVO CENTRO en Valencia, 
para distribución y venta jamo
nes y quesos calidad, solicito ofer
tas de fábricas y secaderos. QUE- 
JAMON. Apartado 199. Valencia- 
46.080.

VEHICULOS
SE VENDE Vespa. Teléfono
420985.

VENTAS

VENDO casa grande, garaje, pa
tio, en Torre Val de San Pedro. 
José Graciano.

SE VENDE piso primero, zona 
Slaza San Millán. Salón, come- 

or, 4 dormitorios, cocina, dos 
servicios y cuarto trastero, cale
facción y agua caliente central. 
Teléfono 433492.

PARCELA 1.000/1.500 m2 carre
tera La Granja-Torrecaballeros, 
kilómetro 7. Informan allí.

¿MUEBLES? ¡Hernando!, por 
su calidad, surtido y precio. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Travesía Obispo Quesada, 21.

Jesús del Ser y Cía, S. A.]

MADERAS PARA
CARPINTERIA

Y EBANISTERIA
Nacionales y extranjeras

Polígono Industrial
Calle Guadarrama, 120
Teléf. 429040 (Segovia)
Madrid: Teléf. 2537752 .

Noticias de Televisión
«CAPITALES CULTURALES DE EUROPA»

Atenas será la ciudad protagonista de esta serie en su emisión 
del lunes 29. Dirige Teo Angelopoulos. Feríeles decía a los atemen- 
ses en el 431 A.C.: «Admirad todos los días la realidad que os 
rodea, esta ciudad, que, en toda su belleza, es amada como una 
amante».

«NUESTRAS ISLAS» .

DOS ULTIMAS viviendas, pre
cios especialísimos. Entrada mí
nima, aplazamiento hasta 17 años. 
Construcciones Sansigre. Escultor 
Marinas, 13. 425802.

PISOS 3 dormitorios, céntricos, 
facilidades. GHERSA, Plaza Dr. 
Laguna, 4. 434725.

SE VENDEN plazas de garaje 
José Zorrilla, 50 y calle Rancho, 
23. Teléfono 430512. -

CERCADOS Rec¡ues, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Tel. 485176, Fuentemilanos.

PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
pesetas mensuales. Inmobiliaria 
NAVISA.

Este espacio de la Primera Cadena, realizado por Jaime J. Pula v 
guión de Eduardo AdmeMIa, en su emisión del martes 30, a las islas 
Cabrera y Conejera. Conocidas como las islas pitusas, son las más 
pequeñas del archipiélago balear.

Las cosas 
han 

mejorado. *

«LA DUNA MOVIL»

El martes 30 de julio, este espacio de la Segunda Cadena ofrece
rá el título «La pasión según Curro Romero». Dirige, realiza y pre
senta Manuel Garrido Palacios y la fotografía es de Juan Manuel de 
la China. Como invitados están Curro Romero, Jesús Quintero, 
Manuela Carrasco, La Susi y El Turroriero. Diálogo entre Jesús 
Quintero («El loco de la colina») y Curro Romero sobre las vivencias 
del torero y su manera de entender la relación hombre-toro.

«CON LAS MANOS EN LA MASA»

El miércoles, 31 de julio, este espacio de la Segunda Cadena, 
presentado y dirigido por Elena Santonja, tendrá como invitada a la 
bailarina Alicia Díaz que confeccionará y dará las recetas de 
«Gulash» y «Fideos con Chirlas».

«SEIS CLASES DE LUZ»

Gordon WiIlis será el protagonista de esta serle que se emite por 
la Segunda Cadena en su emisión del jueves 1 de agosto: Este 
director de fotografía comenzó su carrera en 1970, alcanzando rápi
damente una gran reputación por la calidad de su trabajo.

Han sido dos años de caminar mucho. De estar cerca de la gente y sus problemas. 

De gestión eficaz, muchas veces callada.
Pero siempre ilusionada.
r no lo decimos nosotros, lo dicen los 
eastellanos y leoneses cuando se les 
consulta:
El 57% de la población de Castilla y León 
cree que las cosas han mejorado. 
R°r todo ello, gracias.
Aunque queda mucho camino por delante 
t/o hemos recorrido un largo trecho.

JUNTA DE CASTILLA Y LEON

* ) Resultados de la encuesta de la Junta de CASTILLA y LEON.

8

«LA VENTANA ELECTRONICA»

El sábado 3 de agosto, este espacio que se emite por la Segunda 
Cadena, dirigido por José Manuel Fernández, realizado por José 
Renovales y presentado por Enma Tamargo, llevará por titulo «Lla
mada a filas». Se trata de una producción de la N.O.S. holandesa 
que fue presentada en el último Festival de Montecarlo. 49
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EL ADELAmiO DE SEGOVlá
POLEMICO VIAJE DE GONZALEZ EN EL «AZOR»

Informes periodísticos sobre la 
homosexualidad de Rock Hudson

Madrid.— El Partido Comu
nista de España (PCE) conside
ra que el crucero que realiza el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, a bordo del yate 
«Azor» —el mismo que utilizaba 
el general Franco— por aguas 
portuguesas supone un «total 
desprecio» por la opinión públi
ca de izquierda.

«Cuando Felipe González 
hace un crucero en el «Azor» 
sabe lo que hace y el valor sim
bólico que tiene, y se puede in
terpretar como un mensaje diri
gido a sectores tradicionales de 
este país y un total desprecio a 
la opinión pública de izquierda, 
para la que ese yate tiene conno
taciones franquistas», afirmó 
ayer el. portavoz del Partido Co
munista de España, Andreu 
Claret.

CARMEN ROMERO 
SE INCORPORA AL VIAJE

Por otra parte, Carmen Ro
mero, esposa del presidente del 
Gobierno, se reunió ayer con su 
marido a bordo del yate «Azor», 
fondeado frente la la costa del 
Algarve portugués.

La esposa del presidente del 
Gobierno llegó en helicóptero 
militar procedente de Sevilla, 
hacia las cuatro de la tarde, has
ta una explanada existente fren-

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL ABOGADO de los diecisiete 
maestros que no obtuvieron 
plaza por no superar una prue
ba de conocimiento del cata
lán, ha recurrido la sentencia 
que declaraba constitucional 
dicha exigencia.

EL PRESIDENTE del Gobierno 
Vasco, José Antonio Andan
za, y el secretario general del 
PSE-PSOE, Txiki Benegas, se 
reunirán el próximo lunes en 
Ajuria-Enea para tratar de la 
actual situación política vas
ca.

EXTRANJERO
LOS SOCIALISTAS PORTUGUE

SES lanzan hoy la precampa
ña partidaria para las legisla
tivas de octubre y la candida
tura de su líder, él primer mi
nistro Mario Soares, para las 
presidenciales de diciembre. 

En un año

250.000 millones de pesetas 
en ventas de tabaco

La Coruña.—Las ventas de tabaco en España alcanzaron 
en 1984 la cifra de 250.000 millones de pesetas, informó el 
presidente de Tabacalera Española, S.A., Cándido Velázquez.

El volumen de fabricación para el mercado peninsular 
—explicó— ha ascendido a 3.850 millones de cajetillas de 
cigarrillos, de los que 3.000 millones fueron producidos por 
las fábricas del monopolio y el resto en las factorías canarias 
de las empresas filiales de Tabacalera y otras Industrias de 
las islas.

El sector ocupa a 15.000 agricultores, 13.000 empleados en 
la fase de fabricación, 2.000 en la distribución al por mayor y 
más de 20.000 expendedores.

Cándido Velázquez afirmó que el monopolio se mantendrá 
bajo las mismas circunstancias actuales, una vez que se 
produzca la entrada en la CEE. Tabacalera será la única que 
pueda llevar a cabo esta actividad y la distribución minorista. 
Efe

te al casino de Alvor, en las cer
canías de la ciudad de Portimao.

Acompañaba en su viaje a 
Carmen Romero, su cuñada Lo
la González, esposa de Francis
co Palomino, que acompaña al 
presidente desde el jueves que 
salió de Madrid para abordar el 
yate en Lisboa.

Con ellos llegó ambién el se- 
cretrio general de Pesca, Miguel 
Oliver.

¿ROTA, FINAL
DEL «MINI-CRUCERO*?

En medios navales portugue
ses existe la impresión de que el

Mañana tomará posesión Alan García .

LIMA, SITIADA POR MEDIDAS DE SEGURIDAD

Once coches resultaron dañados total o parcialmente como consecuencia de la explosión de un coche-
bomba aparcado frente a la sede del Ministerio del Interior en Lima, como informábamos en nuestra 

edición de ayer

Lima.- A 24 horas de la transmi
sión del mando en Perú, la capital 
del país se ha convertido en una 
ciudad sitiada por las Fuerzas del 
Orden que, apremiadas por el aten
tado terrorista del jueves último, 
han extremado las medidas de se
guridad, ya bastante rígidas antes 
de que éste se produjera. .

Los lugares más celosamente 
resguardados son las zonas del 
centro de Lima, donde se encuen
tra el palacio de Gobierno y la ca
tedral, ambos *»n la plaza de Ar
mas, y la sede del Congreso, que 
serán escenarios, mañana, de ce
remonias sucesivas que culmina
rán con la toma de la Presidencia 
por el socialdemócrata Alan Gar
cía Pérez, en el recinto citado en 
último lugar.

«mini-crucero» deberá terminar 
previsiblemente el domingo en 
la base aeronaval de Rota (Cá
diz), desde cuyo aeropuerto el 
presidente González regresará 
en avión a Madrid.

La imprecisión en torno a los 
movimientos del yate y de sus 
ocupantes ha podido ser confir
mada en fuentes diplomáticas 
españolas que contactaron con 
el «Azor».

Al margen de la reserva que 
rodea todo el viajé, su desarrollo 
dependerá también de las con
diciones del tiempo, según im
presiones recogidas por Efe en 
dichos medios diplomáticos.

Tras recibir la banda presiden
cial, García Pérez irá al palacio de 
Gobierno para ingresar en él por 
primera vez como jefe de Estado.

Todo el ceremonial y los trasla
dos de uno a otro recinto del presi
dente saliente, Fernando Belaun- 
de, y los desplazamientos del nue
vo mandatario, asi como de las 
personalidades invitadas, se efec
tuarán cercados por cordones po
liciales en las calles que dan acce
so a los lugares en que se desarro-

WlXAmo í.

I AMCtL .

Washington.— La revelación 
de que el galán estadounidense 
Rock Hudson tiene Sida y los in
formes periodísticos de que es 
homosexual tendrán un doble 
impacto, tanto en los ambientes 
cinematográficos como en la 
medicina.

Para muchos, Hudson abrirá 
al gran público otro de los secre
tos de la «meca del cine», las 
comunidades de homosexuales 
en Hollywood, y, a la vez, au
mentará el' conocimiento sobre 
esta incurable enfermedad, el 
Síndrome de Inmunodefi- 
ciencia Adquirida.

Amigos personales reconocen 
que desde hace muchos años el 
famoso actor norteamericano 
frecuenta los ambientes «gay» 
de la costa oeste de Estados 
Unidos, pero el secreto que ro
dea a su vida privada impide 
una total confirmación.

liarán.
Se ha prohibido el tránsito por 

las calles en las que se encuentran 
hoteles donde se alojan muchas 
de las delegaciones extranjeras de 
las decenas que han llegado para 
asistir a la transmisión del mando.

A partir de hoy, no sólo estará 
vedado el ingreso de vehículos, 
sino también de personas, a varias 
calles alrededor del palacio de 
Gobierno, y de la sede del Congre
so,

El escritor Armistead Mau- 
phin, quien reconocen abierta
mente su condición de «gay. 
declaró hoy a «The Washington 
Post» que en 1976 intentó con
vencerle para que revelara su 
condición de homosexual.

«Un hombre tan famoso como 
Hudson, casi un héroe nacional 
—dijo Mauphin—, podría haber 
ayudado a despejar los concep
tos erróneos que se tienen sobre 
la comunidad homosexual en 
EE.UU.».

Otro de los amigos del actor 
en San Francisco, Ken Maley, 
afirmó hoy a «The San Francisco 
Chronicle» que el matrimonio de 
Hudson y Phyllis Gates en 1955 
fue preparado por los estudios 
de Hollywood, después de que 
una revista amenazó privada
mente con dar a conocer de que 
era «gay».

Tres años después, Phyllis 
Gates pidió el divorcio acusan
do a Hudson de sus «penosos 
problemas mentales, sufrimien
tos y angustias».

Según revelaciones de escri
tores homosexuales, como Vito 
Russo y Armistead Maupin, 
Hudson, como otros actores de 
California, aprendió a llevar en 
secreto su vida privada. «Todo 
el mundo en San Francisco sabia 
que era gay; todos menos el 
gran público».- Efe.

Confirmada por 
el Supremo 
una sentencia 
contra RNE

Madrid.— La Sala Primera de 
lo Civil de la Audiencia Territo
rial de Madrid confirmó la con
dena impuesta hace un año a 
Radio Nacional de España y su 
redactor Luis de Benito, en re
lación con la emisión del pro
grama «España a las ocho* so- 
gre la gestión de UTECO-Jaén.

La sentencia determina que 
en el programase produjo una in
tromisión Ilegitima en el honor 
del demandante, el catedrático 
de estructura económica José B 
Terceiro, y confirma la condena 
a Radio Nacional de España y su 
redactor Luis de Benito, 
rebaja la indemnización de 20 
millones de pesetas a 10 milto* 
nes de pesetas que habrán de 
pagarse en concepto de daños 
morales.- Efe.
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